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Paraná confirma 
o primeiro óbito 
neste novo ano
epidemiológico

l Geral 2
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Relator acelera ‘peregrinação’ para
garantir liberação das emendas Pix
No último dia 10 de outubro, o ministro do STF (Supremo 
Tribunal Federal), Flávio Dino, decidiu manter a suspen-
são do empenho dos pagamentos das emendas, alegando 
falta de transparência. Com isso, o Congresso apertou 
o passo para resolver a questão. Ontem (22), o relator-
-geral do orçamento, senador Ângelo Coronel (PSD-BA), 
afirmou que um projeto de lei que define as regras sobre 
as emendas parlamentares, enfim, atenderá a todos os 
questionamentos levantados pelo STF. “Avançamos nas 

determinações e nas questões do [ministro do STF] Flá-
vio Dino, como rastreabilidade e transparência. Vamos 
ampliar a transparência ao máximo possível, para que o 
STF e a sociedade possam verificar o destino desses recur-
sos”, disse Coronel. “O PLP vai atender 100% ao ministro 
Flávio Dino”, garantiu, completando que está fazendo uma 
“peregrinação para que todos os atores envolvidos fiquem 
sabendo previamente [da proposta] e não haja nenhuma 
surpresa quando o PLP for protocolado”.
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11

l Geral 12

Pedágio na ponte: Entidades querem
mais debate para evitar prejuízos

Fão do Bolsonaro:
“população está 

cansada de vereador 
que não se posiciona”

l Política 3

ELEIÇÕES 2024 
P A U L O ED U A R D O/ O P A R A N Á

COFRE CHEIO
Governo Federal
bateu recorde de
arrecadação para

o mês de setembro
l Economia 6

Entidades de Foz do Iguaçu estão defendendo e convocando um amplo debate diante de proposta do governo 
federal em instituir a cobrança de pedágio, em dólar,  em pontes internacionais. O objetivo é evitar prejuízo à in-
tegração fronteiriça e aos segmentos do comércio, turismo e transporte de cargas. “Temos o maior porto seco 
da América Latina, que está sendo ampliado para elevar ainda mais a sua capacidade, e somos um destino que 
atrai pessoas do mundo”, disse o presidente da ACIFI, Danilo Vendruscolo. “Não podemos colocar esse patrimô-
nio sob risco”, alerta.
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LIBERTADORES
Botafogo quer

sair na frente do
Peñarol no duelo

das semifinais
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Óbitos registrados ontem, até 
às 17h, pela Acesc, em Cascavel

AUGUSTINHO SCHMITZ (65)
MARIA DE LOURDES SCHNEIDER MATOSO (73)
ROGERIO RIBEIRO SOBRINHO (46)
LUIZ SAWAGI HASEGAWA (73)
AMELIA MATTE HAHN (87)
ELIRIA THEISEN KLEINHANS (80)
ORENIL SANTOS PESSOA (73)
JANICE VALENTE SOARES COLOMBO (46)

Curitiba – A Sesa (Secretaria 
de Estado da Saúde) confir-
mou nesta terça-feira (22) a 
primeira morte por dengue 
no Paraná neste novo ano epi-
demiológico que começou no 
dia 28 de julho deste ano e vai 
até julho de 2025. A morte é de 
uma jovem de 15 anos, sem 
comorbidades prévias, resi-
dente no município de Abatiá, 
que faz parte da 18ª Regional 
de Saúde da cidade de Corné-
lio Procópio.

A morte foi confirmada 
no novo informe semanal da 
dengue que ainda registrou 
238 novos casos da doença 
que somados os dados do 
novo período epidemioló-
gico, soma 2.937 casos con-
firmados no Estado. No total, 

350 municípios já apresenta-
ram notificações da doença, 
que é transmitida pelo mos-
quito  Aedes aegypti, sendo 
que 222 possuem casos con-
firmados. Cascavel tem nove 
casos confirmados, mas no 
último ano epidemiológico 
viveu uma verdadeira epide-
mia com 58 mortes e 32 mil 
casos da doença

A DOENÇA
A dengue é uma doença 

febril aguda, sistêmica, dinâ-
mica, debilitante e autolimi-
tada. A maioria dos doentes 
se recupera, porém, parte 
deles pode progredir para for-
mas graves, inclusive virem a 
óbito. De acordo com o Minis-
tério da Saúde a pessoa que 

apresentar  febre de 39°C a 
40°C de início repentino e apre-
sentar pelo menos duas das 
seguintes manifestações como 
dor de cabeça, prostração, dores 
musculares e/ou articulares e 
dor atrás dos olhos, deve pro-
curar imediatamente um serviço 
de saúde, a fim de obter trata-
mento oportuno.

Para combater isso é impor-
tante que todos façam a sua 
parte, fazendo uma vistoria 
semanal nos seus imóveis para 
identificar água parada e conse-
quentemente os focos do mos-
quito. O indicado é o uso de telas 
nas janelas e repelentes em 
áreas de reconhecida transmis-
são, vedação dos reservatórios 
e caixas de água, desobstrução 
de calhas, lajes e ralos.  

aran  onfirma a r me ra
morte or den e ne te 
no o ano e dem ol o

Com inscrições abertas para o vestibular, 
Unioeste abre as portas aos futuros alunos
Cascavel – A Unioeste chega 
com o tradicional vestibular 
trazendo oportunidades para 
os estudantes, afinal trata-se 
de uma universidade multi-
campi, isso quer dizer que o 
vestibular é válido para uma 
das cinco cidades com cam-
pus da Unioeste (Cascavel, Foz 
do Iguaçu, Francisco Beltrão, 
Marechal Cândido Rondon e 
Toledo) e você pode fazer a 
prova em qualquer uma delas, 
além de outros locais: Curi-
tiba, Maringá e Guarapuava, 
no Paraná, além da cidade de 
Campo Grande no Mato Grosso 
do Sul.

NÃO PERCA O PRAZO
Para fazer a inscrição do 

Vestibular Unioeste 2025 é pre-
ciso, em primeiro lugar, ficar de 
olho nas datas, o prazo acaba 
às 17h do dia 11 de novem-
bro, ou seja, faltam menos de 
10 dias. Todo o processo de 

inscrição deve ser realizado 
exclusivamente pelo site: 
www.unioeste.br/vestibular.

É nesse site que o candi-
dato vai emitir o boleto de 
taxa de inscrição, que neste 
ano tem o valor de R$ 199,00, 
o pagamento pode ser feito via 
boleto ou em até duas vezes, 
no cartão de crédito. 

Para os candidatos que pla-
nejam tentar a isenção a data 
limite também até às 17h do 
dia 11 de novembro e estar 
inscrito no Cadastro Único 
(CadÚnico), registro oficial do 
governo federal.

CONHEÇA A UNIOESTE
Em cada cidade com cam-

pus Unioeste, estudantes e 
interessados em ingressar no 
curso superior estão sendo 
convidados para conhecer a 
Universidade através da UNIO 
XP – Feira das Profissões. Foz 
do Iguaçu e Francisco Beltrão 

já fizeram as suas e a próxima 
é em Cascavel, na sequên-
cia também terá no campus 
Toledo e em Marechal Cândido 
Rondon.

A Unio XP será realizada na 
próxima quinta-feira (24) no 
campus Cascavel, uma opor-
tunidade para que estudantes 
de toda região conheçam um 
pouco da força da Unioeste. A 
Unio XP está programada para 
começar às 8h da manhã e 
seguirá durante todo o dia com 
previsão de término às 22h.

Meios alternativos
O Tribunal de Contas do 
Paraná determinou que nos 
seus futuros processos 
de seleção de pessoal, a 
prefeitura de Cascavel utilize 
meios alternativos para 
comprovar a convocação 
dos candidatos além da 
mera emissão e publicação 
de edital de convocação. 
A decisão foi tomada 
no processo em que os 
conselheiros julgaram 
pela legalidade e registro 
da admissão de agentes 
administrativo, realizada por 
meio do concurso público 
realizado em 2022.

MDB e União Brasil
O MDB e o União Brasil 
são os partidos com mais 
candidatos liderando 
nas pesquisas recentes 
disponíveis em 42 das 
51 cidades que terão 2º 
turno no domingo (27). 
Cada partido acumula 
cinco nomes. O PL, sigla 
do ex-presidente Jair 
Bolsonaro, e o PSD, de 
Gilberto Kassab, vêm na 
sequência no ranking, com 
quatro nomes cada um. 
O PT, do presidente Lula, 
não tem nenhum candidato 
isolado na liderança nas 
pesquisas. São sete em 
situação de empate técnico 
e os outros seis que estão 
perdendo ou em cidades 
sem levantamentos.

No Paraná
No Paraná, a corrida 
eleitoral nas três cidades 

Ministros do STF no TSE
O ministro do STF (Supremo Tribunal Federal) Gilmar 

Mendes criticou a PEC (Proposta de Emenda à 
Constituição) que tenta proibir que integrantes da Corte 
façam parte do TSE (Tribunal Superior Eleitoral).  “Não 
faz o menor sentido proibir ministros do STF no TSE”, 
disse Mendes. O ministro disse que a Justiça Eleitoral 
historicamente conta com ministros do STF e, sendo 

dessa forma, deu certo. O texto que proíbe que ministros 
do Supremo integrem a Corte Eleitoral já foi apresentado 
no Senado Federal. O objetivo da proposta é tentar limitar 

poderes de ministros do STF. 

Revisão de Leis
A Câmara de Cascavel aprovou o Projeto de Lei 89/2024, 

que revoga 214 leis da década de 80. A proposta é 
resultado do trabalho da Comissão de Revisão de Leis 
da Casa que existe desde 2017 e analisa a legislação 

municipal e revoga as leis que não possuem mais 
validade. Para esta revogação, foram revisadas 629 

leis, sendo que 85 já estavam revogadas e quatro eram 
números inexistentes. Portanto, 541 leis restaram para 
análise e 214 leis foram indicadas para revogação. Isso 

representa 39% do total.

que terão 2º turno nas 
eleições de 2024 estão 
com os cenários divididos. 
Em Curitiba, uma pesquisa 
divulgada pela AtlasIntel 
indica o candidato, Eduardo 
Pimentel (PSD), tem 51,4% 
das intenções dos votos. Já 
a candidata Cristina Graeml 
(PMB) aparece com 43%. 
A pesquisa está registrada 
no TSE sob o número 
PR-00791/2024.

Londrina e 
Ponta Grossa
Em Londrina, de acordo 
com a Vérita Pesquisas, 
o candidato Tiago Amaral 
(PSD) aparece com 60,3% 
enquanto Maria Tereza (PP) 
soma 39,7% da intenção de 
votos válidos. A pesquisa 
está registrada no TSE sob 
o número PR-06364/2024. 
Em Ponta Grossa o 2º turno 
segue indefinido, segundo o 
Paraná Pesquisas. Elizabeth 
Schmidt (União) tem 33,2% 
das intenções e Mabel 
Canto (PSDB) aparece com 
32,5%.  A pesquisa está 
registrada no TSE sob o nº 
PR-06801/2024.

Emendas
O senador Angelo Coronel 
(PSD) afirmou que há uma 
previsão de que o texto com 
regras sobre emendas de 
congressistas seja votado 
por deputados e senadores 
até meados de novembro. 
O congressista afirmou 
que pretende finalizar seu 
texto ainda nesta semana 
e protocolá-lo até a próxima 
segunda-feira (28). 
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Cascavel – Na sequência da 
série de entrevistas exclusivas do 
jornal O Paraná com os vereado-
res eleitos pela primeira vez para 
o exercício do mandato em Cas-
cavel, nesta edição a conversa é 
com o empresário Fão do Bolso-
naro (PL). O objetivo da série é 
aproximar os eleitores das pro-
postas e trajetórias dos novos 
representantes. Fão conquistou 
2.287 votos nas urnas no dia 6 de 
outubro. Esta foi a segunda vez 
que disputou um cargo à Câmara 
de Cascavel. Com uma comuni-
cação bem característica, Fão 
do Bolsonaro fala sobre os pla-
nos para seu primeiro mandato 
na Câmara de Cascavel. Confira 
entrevista na íntegra (em vídeo), 
no portal oparana.com.br.

O Paraná - Você fez 2.287 
votos nas eleições de 2024, 
um número bastante alto para 
um candidato que não possuía 
mandato. No entanto, você já 
disputou outras eleições. Qual 
o panorama que você faz dessa 
eleição de 2024?
Fão do Bolsonaro - A gente vê 
nessas eleições que o eleitor 
em si ele quer renovação, mas 
não é só renovar por trocar. Eu 
vejo que eles estão procurando 
renovação com competência. 
Eu acredito que deva ser uma 
das melhores legislaturas dos 
últimos anos. A gente vê gente 
nova com sangue no olho aí; que 
quer fazer a diferença, que quer 
trabalhar, que quer mostrar que 
dá para fazer. Pelas conversas 
que eu tô tendo nesse primeiro 
momento, espero que essas 
pessoas que falaram consigam 
cumprir isso e honrar os seus 
eleitores, que também votaram 
neles esperando isso aí. Então eu 
acredito que vão ser quatro anos 
e a gente tá, como diz outro, ‘se 
babando de vontade’ pra mos-
trar que dá pra fazer.

O Paraná - O que a gente pode 
esperar do Fão da Câmara de 
Vereadores a partir de 2025?
Fão do Bolsonaro - Eu acredito 
que a sociedade tá cansada do 
que vem acontecendo. Muita 
reclamação, vereador isen-
tão, vereador que não se posi-
ciona, vereador que não tem 
lado e a gente vê que no Brasil 
a população nacional se posi-
cionou. E é isso que eles espe-
ram dos seus representantes 
eleitos agora. Então, eu acre-
dito que eu sou um cara que eu 
vou fiscalizar, isso eu não tenho 
dúvida. Eu já fui assessor e foi a 

Sou uma voz 
do Bolsonaro, 
uma voz da 
direita na 

Câmara de 
Cascavel  

Fão do Bolsonaro

“Eu já fui assessor e foi a incompetência 
dessas pessoas que me fez chegar até aqui”

incompetência dessas pessoas, 
a frustração que eu tive, que me 
fez chegar até aqui. [...] Então 
a população de Cascavel pode 
esperar que eu não tenho o rabo 
preso com ninguém. Eu vou fazer 
o que tem que ser feito. E graças 
às pessoas que me decepciona-
ram e que trabalharam contra, 
hoje eu sou vereador de Casca-
vel com 2.287 votos. 
[...] Então, agora, 
a população pode 
deixar comigo que 
eu vou fazer o que 
tem que ser feito. 

O Paraná - Fão, 
você pretende fiscalizar além 
do Poder Executivo, a própria 
Câmara, os próprios colegas?
Fão do Bolsonaro - Tudo. Por-
que assim - eu faço campanha 
em cima de uma pauta. Eu me 
elejo em cima de uma coisa. Aí 
o eleitor vai lá e vota pensando 
que está votando em uma pes-
soa que vai defender a saúde, o 
esporte. Chega lá, quatro anos, 
tem um projeto pra votar lá pra 
melhorar o esporte, e esse o cara 
vota contrário. Então é isso, é 
esse tipo de fiscalização que a 
gente vai estar [fazendo]. Espero 
não precisar fazer isso aí e peço 
que Deus dê sabedoria não só 
pra mim, mas também pros 20 
colegas que vão estar represen-
tando mais de 300 mil habitan-
tes nessa cidade aqui. Então eu 
espero que não roam a corda.

O Paraná - A gente sabe que as 
pessoas que são mais antis-
sistema ou têm essa vontade 
de investigar o sistema, fis-
calizar, muitas vezes não têm 
vida fácil. Você acredita que 
você terá vida fácil na Câmara 
de Cascavel?
Fão do Bolsonaro - Eu não 
dependo de política para sobre-
viver, então, probabilidade de 
eu fazer conchavo para ficar 
no poder é zero. Eu vou fazer o 
que tem que ser feito, o que as 
pessoas que eu já confiei não 
tiveram coragem de fazer. Mas 
eu vou fazer o que é certo. Para 
mim o que é certo é certo, não 
tem meio certo e meio errado. 
Não sou o pai da razão, não sou 
o ‘deus da verdade’, só quero 
fazer o que é certo. Se todo 
mundo tiver de comum acordo 
de fazer o que é certo, não vou 
ter problema com lado x, y ou z. 

O Paraná - Além das pautas 
fiscalizatórias do Poder Exe-
cutivo e Legislativo, quais 

são suas outras pautas para a 
população de Cascavel?
Fão do Bolsonaro - A gente 
entende de tudo um pouqui-
nho, saúde, educação, esporte, 
meio ambiente. Mas a gente vê 
que as pautas ideológicas são 
aquilo que vem mexendo com 
o futuro das nossas gerações. 
E já estão invertendo os valo-

res éticos, morais e 
cristãos da família 
brasileira. Então, 
eu me elegi pau-
tado em cima disso. 
Então, não espe-
rem nada que vier 
contra isso. É isso 

que eu vou fazer lá dentro. Por 
exemplo, o projeto de ideolo-
gia de gênero, que é o Escola 
Sem Partido, em Cascavel, nem 
nas comissões passou, mas já 
temos que entrar. Um monte 
de cristão dentro da Câmara 
de Vereador, não é possível 
que nós não vamos conseguir 
aprovar o projeto Escola Sem 
Partido no nosso município. E 
têm muitas outras coisas que 
vêm de encontro à necessidade 
da nossa população que o pes-
soal não fala. [...] Vou dar outro 
exemplo, para você ir no posto 
de saúde, você tem que pegar 
uma ficha. Por que não tem 
um aplicativo que pelo celular 
você resolve tudo? Qual que é 
o problema? Porque a tecnolo-
gia chegou. Então, a gente tem 
que trabalhar com tecnologia, a 
gente tem que usar a tecnologia 
a nosso favor, aquilo que presta 
a nosso favor.

O Paraná - Você será uma voz 
do Bolsonaro ou do movimento 
bolsonarista na Câmara de 
Cascavel?
Fão do Bolsonaro - Não tem 
nem como não ser. Eu vejo que 
a direita não tem dono, a gente 
vê que a direita que nasceu, que 
aflorou de fato, depois do sur-
gimento do nosso presidente 
Jair Messias Bolsonaro. E eu 
fiquei conhecido por causa do 
Bolsonaro. Eu comecei lá atrás, 
ninguém sabia quem que era o 
Bolsonaro, lá com o movimento 
Bolsonaro Cascavel, estive em 
Brasília, fui para São Paulo. E o 
que a gente está buscando nas 
ruas? Representatividade polí-
tica. É representatividade. [...] 
Como que conseguiram apare-
lhar o sistema? São 30 anos que 
o PT vem trabalhando para apa-
relhar do jeito que tá. E a direita 
tem que entender que é assim 
que funciona. A gente tem que 

ter representantes políticos, 
não tem o que fazer. Aí chega 
na hora do vamos ver, o pessoal 
racha tudo, vota em cara que se 
diz, não tem nem histórico e dá 
nisso. Joice Hasselmann, João 
Dória, Alexandre Frota, traidores 
da nação e traidores dos eleito-
res. É o que eu tô te falando: eu 
vou fiscalizar o companheiro ali, 
porque ele se elegeu falando da 
família, aí chega numa pauta da 
família e vai votar contra, ou vai 
ser isentão, da dor de barriga? 
Então sim, sou uma voz do Bol-
sonaro, uma voz da direita, de 
todos os eleitores que votaram 
e que não votaram em mim. Eu 
quero incentivar os bons a par-
ticiparem da política, porque 
quando o bem se cala, o mal 
toma conta. Então o Brasil virou 
esse antro de corrupção pela 
isenção dos bons. [...] Então, 
eu sou uma voz da direita, eu 
sou uma voz do Bolsonaro e já 
tô até vendo pra gente estar em 
Brasília em fevereiro.

O Paraná - Os vereadores elei-
tos já te procuraram para falar 
sobre a eleição da Mesa Dire-
tora da Câmara? 
Fão do Bolsonaro - Já, já fui 
procurado, o pessoal 
já veio falar comigo já 
e eu tô dando atenção 
pra todo mundo, mas 
eu acredito que todo 
mundo já sabe qual 
que é a minha linha. 
Não tem novidade 
pra ninguém. Se tem 
um cara ali que não é Kinder 
Ovo, sou eu. Eu não tenho sur-
presa nenhuma. Os vereadores 
já sabem o que eu espero de 
uma legislatura, de um presi-
dente da Câmara, de uma mesa. 
Então, eu acredito que não vai 
ter surpresa nenhuma em ques-
tão do meu voto, meu apoio, ou 
se o pessoal tá querendo que eu 
seja candidato a presidente da 
Câmara, mas isso aí é uma con-
versa que tem que ser muito 
mais debatida, porque você não 
consegue fazer nada sozinho. 
[...] Eu acredito que o pró-
ximo presidente vai ter 
muito trabalho, sendo 
eu ou sendo quem 
for, porque a socie-
dade merece uma 
resposta à altura, 
porque teve muita 
renovação.  Isso 
mostra que a popu-
lação quer renova-
ção. E muita gente 
nova se reelegeu.

O Paraná - Você estará junto 
com o prefeito eleito Renato 
Silva? 
Fão do Bolsonaro - Com cer-
teza, enquanto ele estiver 
fazendo o que é certo, pode 
contar comigo 24 horas por dia. 
Só que eles já sabem do meu 
posicionamento, como é que 
funcionam as coisas, e não é 
porque a gente está no mesmo 
partido que eu vou apoiar a 
coisa errada. Então, enquanto 
a gente estiver na mesma linha, 
sem dúvida.

O Paraná - Em 2026 terá elei-
ção para deputado. Você pre-
tende concluir seu mandato 
como vereador ou planeja dis-
putar o pleito de 2026?
Fão do Bolsonaro - O meu 
intuito é eu concluir o mandato 
de vereador. Já me chamaram 
para umas reuniões, e com pes-
soas que eu não conheço, que 
eu não tenho intimidade, e eles 
querem me lançar candidato a 
deputado estadual porque dis-
seram que Cascavel precisa de 
um bolsonarista que defenda 
aquilo que eu tô correndo atrás 
todos esses anos. [...] Falei, 
gente, vamos deixar nas mãos 

de Deus, primeiro 
começar esse man-
dato pra ver o que vai 
dar. Nesse momento 
não tem interesse 
nenhum de ser can-
didato, mas também 
não posso falar que 
eu não vou ser. [...] 

Então assim, falar que não vou 
ser não tem como, porque em 
uma dessa o Bolsonaro chega 
lá e bate nas minhas costas e 
diz: Pô Fão, vai ser candidato 
a deputado estadual. Então 
não tem como eu falar que não 
vou ser. Agora vai depender 

muito de como 
vai ser esses 
dois anos, como 
que vai ser essa 
articulação.

tão do meu voto, meu apoio, ou 
se o pessoal tá querendo que eu 
seja candidato a presidente da 
Câmara, mas isso aí é uma con-
versa que tem que ser muito 
mais debatida, porque você não 
consegue fazer nada sozinho. 
[...] Eu acredito que o pró-
ximo presidente vai ter 
muito trabalho, sendo 
eu ou sendo quem 

muito de como 
vai ser esses 
dois anos, como 
que vai ser essa 
articulação.

Eu não tenho o 
rabo preso com 
ninguém, vou 

fazer aquilo que 
precisa ser feito
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Especial de Natal
A programação especial 
de passeios turísticos com 
temas natalinos já começou 
no Paraná. Uma das opções 
em destaque é o Expresso de 
Natal, em que passageiros 
embarcam na Maria Fumaça, 
uma das locomotivas a 
vapor mais antigas em 
funcionamento do Estado, 
e percorrem um trajeto com 
duração aproximada de duas 
horas, entre os municípios de 
Morretes e Antonina.

Especial de Natal II
As viagens especiais de 
Natal na Maria Fumaça 
acontecem durante oito dias 
do mês de dezembro, com 
início sempre no município 
de Morretes e término 
em Antonina. O passeio, 
conta, ainda com uma 
parada ao longo do trajeto, 
na Chácara Bonita, onde é 
possível visitar o Museu de 
Antiguidades. 

Trabalhadores 
temporários
Sondagem realizada pela 
Fecomércio PR e Sebrae/
PR sinaliza que 20,3% das 
empresas paranaenses 
pretendem contratar 
trabalhadores temporários 
para atender à demanda 
sazonal de Natal e 
festividades de encerramento 
do ano. Esse percentual é 
superior ao registrado no 
ano passado, quando 15% 
das empresas planejavam 
contratar temporários, e está 
no melhor patamar desde 
2021.

CineSesc
O projeto Mostra Itinerante 
de Cinema ao Ar Livre, 
realizado pelo Sesc PR, traz 
uma nova forma de acesso à 
cultura para a comunidade. 
Entre os meses de outubro e 
dezembro de 2024, diversas 
cidades do Norte Pioneiro 
serão contempladas com 
sessões de cinema gratuitas, 

Empresas do Paraná
Na cerimônia de premiação das cem maiores empresas 
do Paraná o destaque foi para as 20 maiores empresas 
do Estado, dez são cooperativas de produção. As cem 
maiores empresas do Paraná em 2023 venderam tanto 
quanto no exercício anterior, trazendo para o caixa R$ 
367 bilhões. A maior receita líquida entre as Top-100 

paranaenses é da Coamo, a número 2 na lista e a maior 
cooperativa da América Latina.

a partir das 19h.  Serão 
exibidos filmes nacionais e 
internacionais do acervo do 
CineSesc, com classificação 
livre.

Cidades
No dia 25/10 em Siqueira 
Campos, na Praça Central. 
No dia 07/11, em 
Jacarezinho, no Cras da Vila 
São Pedro. No dia 08/11, 
em Londrina, no bairro 
Aeroporto. No dia 11/11, em 
Tomazina, na Escola Ademar 
Haruo Ishii. Dia 18/11, em 
Cambará, na Praça Central. 
Dia 25/11, em Tomazina, na 
Praça Central. No dia 12/12, 
em Jundiaí do Sul, na Praça 
Central. Dia  22/12, em 
Figueira, na Praça Central.

Voto obrigatório
Jovens de Curitiba, 
Londrina e Ponta Grossa 
que completarem 18 anos 
entre 1º e 2º turno terão 
voto obrigatório neste 
domingo (27). Lembrando 
que a pessoa que não 
cumprir essa regra fica 
sujeita ao pagamento 
de multa e impedida de 
realizar alguns atos oficiais, 
como: inscrever-se em 
concursos públicos; receber 
remuneração de cargos 
públicos; participar de 
licitações públicas; obter 
passaporte e carteira 
de identidade e renovar 
matrícula em instituições de 
ensino oficial.

Encontro
O Sistema Faep reuniu na 
última semana centenas 
de colaboradores de 
sindicatos rurais, de todas 
as regiões do Paraná, para 
o 2º Encontro Estadual de 
Gestores e Mobilizadores. 
O evento contou com 
214 participantes de 129 
sindicatos rurais, que 
vivenciam uma imersão no 
universo sindical, com uma 
programação planejada 
especialmente para este 
público. 

Cascavel – Um dia após a 
publicação da decisão desfa-
vorável à Prefeitura de Cas-
cavel – que está obrigada 
judicialmente a não realizar o 
processo de desafetação e, na 
sequência a venda de 31 ter-
renos públicos – o promotor 
público Giovani Ferri se mani-
festou à imprensa, por meio 
de um vídeo gravado em seu 
gabinete em que ele afirma 
que o “poder judiciário corri-
giu um equívoco” atendendo 
a ação proposta pelo MPPR 
(Ministério Público do Paraná), 
proibindo a venda dos 31 imó-
veis que são da comunidade 
cascavelense. 

O promotor do Gaema 
(Grupo de Atuação Especia-
lizada em Meio Ambiente, 
Habitação e Urbanismo) deu 
mais detalhes sobre a ação 
civil de inconstitucionalidade, 
visto que o MPPR questionou 
a venda de 31 terrenos públi-
cos do Município, por meio de 
lei aprovada pela Câmara de 
Vereadores. Ele lembrou que 
ainda no ano passado, a Jus-
tiça já havia concedido uma 
liminar barrando a venda dos 
imóveis, decisão que vem 
sendo mantida pela Justiça. 

Ferri relatou que dos 31 
terrenos, 28 deles somam 
ao todo 133 mil metros qua-
drados e possuem uma fina-
lidade pública, ou seja, são 
destinados à construção de 
creches, escolas, unidades de 
saúde e de praças, todos os 
bens de interesse da comuni-
dade. Já os outros três terre-
nos somavam ainda uma área 
maior de 533 mil metros qua-
drados, sendo que duas delas 
são área anexas e que fazem 
parte do Parque Paulo Gorski, 
ou seja, do Lago Municipal e 
que são áreas de preservação 
ambiental. 

Outro detalhe relatado pelo 
promotor era que a venda dos 
31 imóveis não tinha funda-
mento legal, e que na justi-
ficativa o Município relatava 
que era apenas arrecadar 
fundos para o caixa da Pre-
feitura. “Cascavel é uma das 
cidades mais ricas do Estado 
com uma grande arrecadação 
de recursos e entendemos ser 

Município vai recorrer 
Procurado pela reportagem do Jornal O Paraná, o Município 

informou que, com relação à sentença de primeiro grau, o juiz Eduardo 
Villa Coimbra Campos entendeu pela procedência da ação ministerial, 
mantendo os imóveis sob patrimônio público. Nesse sentido, o Municí-
pio deverá entrar com recurso ao Tribunal de Justiça pela possibilidade 
de reversão da decisão. No que tange à destinação dos recursos objeto 
do leilão em caso de reversão da decisão, os valores serão destinados 
ao Fundo Municipal de Qualificação Urbana, e deverão ser aplicados 
conforme ações estabelecidas no artigo 6º, da Lei Municipal 7515/2023.

Caso terrenos: “Judiciário 
corrigiu um equívoco com 
a decisão”, disse promotor

 SECOM  

desnecessária a venda destes 
bens pertencentes à socie-
dade, por isso, foi aberta esta 
ação que foi atendida pelo 
Judiciário”, frisou. 

A DECISÃO
A sentença judicial, em jul-

gamento de mérito, foi pro-
ferida na última semana, na 
sexta-feira (18), pelo Juízo da 
Vara da Fazenda Pública da 
Comarca, atendendo a ação 
civil pública proposta pelo 
MPPR, por meio do Núcleo 
de Cascavel do Gaema e da 
12ª Promotoria de Justiça 
da Comarca. Na sentença, o 
Judiciário acolheu os argu-
mentos do Gaema, determi-
nando “a total procedência 
da demanda, para condenar 
o Município de Cascavel/PR à 
obrigação de não desafetar e 
alienar os imóveis qualificados 
como áreas institucionais, bem 
como os localizados em Unida-
des de Conservação”.

No final de setembro o TJ 
(Tribunal de Justiça) do Paraná 
já havia mantido a decisão 
acerca de uma liminar que proi-
bia que os 31 terrenos públicos 
fossem levados a leilão pelo o 
Município de Cascavel, que 
havia recorrido no processo 
que se arrasta desde agosto 

do ano passado, logo após ter 
sido aprovado o Projeto de Lei 
na Câmara Municipal que libe-
rava o Município de vender ao 
todo 58 terrenos da cidade. 

No ano passado, logo após 
a aprovação do projeto de 
lei, 31 dos 58 imóveis fizeram 
parte de uma lista de bloqueio 
de venda o que fez com o Exe-
cutivo recorresse da decisão. 
Uma das áreas abriga o Estádio 
Ninho da Cobra, no Bairro Pio-
neiros Catarinenses, que aca-
bou tendo o pedido da comu-
nidade para que o espaço não 
fosse comercializado no leilão. 
Outro local é parte do Parque 
Municipal Paulo Gorski, na 
Região do Lago, e uma reserva 
biológica também estavam 
previstos para leilão.

Na época em que os terre-
nos foram colocados na lista, 
o então secretário de finan-
ças, Gelson Uecker, disse que 
a intenção do Município era de 
amenizar um rombo de cerca 
de R$ 150 milhões no Caixa 
Municipal devido à queda de 
arrecadação que prejudicou 
as contas públicas no ano pas-
sado que manteve por vários 
meses um decreto de conten-
ção de despesas que acabou 
envolvendo inclusive os salá-
rios dos cargos comissionados.  

A Justiça já havia concedido uma liminar barrando a venda dos imóveis
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Brasília - O senador Eduardo 
Braga (MDB-AM), relator do 
projeto que regulamenta 
a reforma tributária (PLP 
68/2024), informou que pro-
tocolou ontem (22) o plano de 
trabalho para a proposta na 
CCJ (Comissão de Constitui-
ção e Justiça). A ideia é que o 
calendário para discussão e 
votação do projeto seja anali-
sado pela comissão já na reu-
nião desta quarta-feira (23).

Mais de 1,4 mil emendas 
ao texto foram apresentadas 
pelos senadores. De acordo 
com o relator, parte delas deve 
ser incorporada ao texto, o que 
vai exigir o retorno da proposta 
à Câmara dos Deputados. A 
expectativa do relator é con-
cluir a votação do projeto até 

o final do ano nas duas Casas, 
mas para isso será neces-
sário construir um texto de 
consenso. O acordo também 
precisa envolver o governo 
federal, segundo Braga.

“Não basta aprovar o pro-
jeto no Senado. É preciso apro-
var as mudanças na Câmara. 
É preciso que as modificações 
que venham a ser feitas no 
Senado sejam consensuadas 
tanto com a Câmara quanto 
com o Executivo para que elas 
sejam efetivas. Há um enten-
dimento de que existem ques-
tões a serem resolvidas no 
texto que veio da Câmara”, 
disse o senador.

Braga reforçou que o com-
promisso do Senado é garan-
tir um texto que represente 

simplicidade, segurança jurí-
dica e neutralidade da carga 
tributária.

TRAMITAÇÃO
O projeto será examinado 

apenas pela CCJ. O senador 
Izalci Lucas (PL-DF) informou 
que apresentará requerimento 
para que a CAE (Comissão de 
Assuntos Econômicos) tam-
bém tenha poder de decisão 
sobre a proposta. Izalci coor-
dena um grupo de trabalho na 
CAE que realizou uma série de 
audiências públicas sobre a 
regulamentação da reforma. 
“Nós já estamos trabalhando 
na CAE. Vamos apresentar 
semana que vem um relatório. 
É indispensável uma discussão 
na CAE”, defendeu. 

Emendas PIX
Já em relação às chamadas “emendas pix”, as emendas parlamen-

tares de transferência especial, o relator explicou que, assim que o 
deputado ou o senador destinar o recurso para o município, o ministério 
responsável pelo envio do dinheiro comunicará a câmara dos vereadores 
informando o valor e em qual obra a verba será utilizada.

O ministério também deverá informar os tribunais de Contas para fis-
calização. “Geralmente, o prefeito solicita ao seu parlamentar recurso para 
construir um hospital, uma creche ou para pavimentar uma estrada”, exem-
plificou o senador. “O parlamentar faz o pedido ao ministério e, a partir daí, 
quando esse recurso chegar, vai ter um ofício do ministério, que ficará no 
portal da transparência da União e da prefeitura”, detalhou o relator.

Relator do Orçamento afirma 
que projeto sobre liberação
de  emendas “atenderá” STF
Brasília - O relator-geral do orça-
mento, senador Ângelo Coronel 
(PSD-BA), afirmou que o projeto 
de lei que vai definir as regras 
sobre as emendas parlamen-
tares atenderá a todos os ques-
tionamentos levantados pelo 
STF (Supremo Tribunal Federal) 
sobre a destinação desses recur-
sos. Ele se encontrou ontem (22) 
com presidente da Câmara dos 
Deputados, Arthur Lira (PP-AL), 
para discutir a proposta. O sena-
dor também deve se encontrar 
ainda hoje com o presidente 
do Senado, Rodrigo Pacheco 
(PSD-MG).

“Avançamos nas determina-
ções e nas questões do [minis-
tro do STF] Flávio Dino, como 
rastreabilidade e transparên-
cia. Vamos ampliar a transpa-
rência ao máximo possível, 
para que o STF e a sociedade 
possam verificar o destino des-
ses recursos”, disse Coronel. 
“O PLP vai atender 100% ao 
ministro Flávio Dino”, garantiu.

“PEREGRINAÇÃO”
No dia 10 de outubro, Flá-

vio Dino decidiu manter a 
suspensão do empenho dos 
pagamentos das emendas, 
alegando falta de transpa-
rência. Angelo Coronel disse 
acreditar que o ministro aca-
tará a proposta que está sendo 

costurada, “por se tratar de 
um projeto que encontra um 
acordo entre o Poder Legisla-
tivo e o Poder Executivo”.

“Estou fazendo esta pere-
grinação para que todos os 
atores envolvidos fiquem 
sabendo previamente [da pro-
posta] e não haja nenhuma 
surpresa quando o PLP for pro-
tocolado. Pretendo pedir uma 
reunião com o ministro [Flá-
vio Dino] para levar a minuta. 
E quando ele ver que existe um 
acordo entre os dois Poderes, 
não vejo motivo para ele se 
posicionar contra. Já conversa-
mos com integrantes da Casa 
Civil do governo, que também 
vão encaminhar alguns incre-
mentos ao texto”, disse o sena-
dor, completando que “com 
isso, ajustando a matéria, a 
gente protocola esse PLP, no 

mais tardar, na segunda-feira 
[28], para que, ao chegaram a 
Brasília após o segundo turno 
das eleições, os demais parla-
mentares possam se debruçar 
sobre o tema e votar o projeto 
o mais rapidamente possível”. 

Segundo Coronel, há con-
senso em relação ao número 
de obras para as quais os par-
lamentares destinarão suas 
emendas. Cada bancada esta-
dual poderá apresentar até 10 
emendas.

Ângelo Coronel antecipou 
alguns pontos do projeto. 
As emendas de comissão, 
por exemplo, serão distribuí-
das por partido na comissão, 
seguindo o critério da propor-
cionalidade partidária. O envio 
dos recursos vai constar em 
ata e será publicado nos por-
tais da transparência.

Reforma tributária: relator entrega 
plano de trabalho e CCJ analisa hoje

Chama a pedicure
O presidente Lula da Silva precisa urgente de uma 

pedicure. Ele estava cortando as unhas dos pés, sentado 
num banquinho no box da suíte do Palácio, quando o 

banco tombou para 
um dos lados e 
houve a queda, 
na qual bateu a 
cabeça no chão 
de mármore. A 

primeira-dama, dona 
Janja, que acaba 
de trocar carpetes 
e cortinados, já 
mandou instalar 
também tapetes 

antiderrapantes nos 
banheiros. 

Vista grossa
A deputada Erika Kokay 
(PT-DF), da Comissão de 
Direitos Humanos da Casa, 
ignora requerimentos 
sobre denúncias contra o 
ex-ministro Silvio Almeida 
e as ditaduras socialistas 
de Cuba, Venezuela e 
Nicarágua. Mas quer que 
a Comissão de Direitos 
Humanos da Câmara 
discuta o tema “Angola é 
Aqui”, sobre a influência 
histórica, cultural e 
social do país africano 
na formação do povo 
brasileiro.

Eleições nos EUA
Muita gente tem interesse, 
mas, até o momento, 
apenas o deputado federal 
Eduardo Bolsonaro (PL-
SP) foi convidado para 
acompanhar as eleições 
presidenciais nos Estados 
Unidos. O deputado, que 
deve assumir a Secretaria 
de Relações Internacionais 
do PL, é amigo pessoal da 
família Trump. Nos EUA, 
Eduardo terá agendas 
com líderes políticos e 
empresariais, como foco 
na aliança hemisférica de 
direita que articula.

Vai tu, chefe!
Se não houver novo recuo, 
o assessor especial da 
Presidência, Celso Amorim, 
deverá comparecer à 
Comissão de Relações 
Exteriores da Câmara na 
próxima terça-feira (29) 
para falar sobre suas 

gestões pré e pós eleições 
na Venezuela. Sorte do 
chanceler Mauro Vieira que 
conseguiu, com assim, que 
o chefe se explicasse antes 
dele. Vieira tem agendado 
viagens seguidas para 
driblar convites sobre os 
temas.

Só falta o asfalto
O senador Plínio Valério 
(PSDB-AM) está gritando 
alto pelo asfaltamento 
da BR-319 que corta 
o Amazonas. Diz ser 
fundamental para a 
sobrevivência da Zona 
Franca de Manaus, para 
escoamento dos produtos 
fabricados como opção 
ao envio aéreo. Escolheu 
Marina Silva do Meio 
Ambiente para bater. Ela 
é totalmente contra. A 
população quer e precisa do 
asfalto numa estrada que já 
existe, conta o parlamentar. 

Show do Roxy
Alexandre Accioly e Dody 
Sirena, os empreendedores 
do Roxy Dinner Show, 
acertaram em cheio na 
nova casa noturna do Rio 
de Janeiro, e não deixam a 
desejar em nada a grandes 
espetáculos de Paris ou na 
Broadway em Manhattan. 
O jantar com cardápio 
excelente e o show estão 
bem avaliados. E levaram 
a sério o investimento. 
Assinaram a carteira de 
trabalho de quase 60 
artistas, pagando bem, 
para fidelizá-los.  
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Brasília – As micro e peque-
nas empresas e os microem-
preendedores individuais 
(MEI) que não regularizaram 
as dívidas com o Simples 
Nacional – regime tributá-
rio especial para pequenos 
negócios – até o próximo dia 
31 serão excluídas do regime. 
A exclusão valerá a partir de 
1º de janeiro.

O devedor pode pagar à 
vista, abater parte da dívida 
com créditos tributários 
(recursos que a empresa tem 
direito a receber do Fisco) 
ou parcelar os débitos em 
até cinco anos com o paga-
mento de juros e multa. O 
parcelamento pode ser feito 
Portal do Simples Nacional 
ou no Centro Virtual de Aten-
dimento da Receita (e-CAC), 
no serviço “Parcelamento 

Brasília – A arrecadação da 
União com impostos e outras 
receitas teve recorde para o 
mês de setembro, alcançando 
R$ 203,17 bilhões, segundo 
dados divulgados nesta ter-
ça-feira (22) pela Receita 
Federal. Em comparação com 
setembro de 2023, o resultado 
representa aumento real de 
11,61%, ou seja, descontada a 
inflação, em valores corrigidos 
pelo Índice Nacional de Preços 
ao Consumidor Amplo (IPCA).

Também é o melhor desem-
penho arrecadatório para o 
acumulado de janeiro a setem-
bro. No período, a arrecadação 
alcançou R$ 1,93 trilhão, repre-
sentando um acréscimo, corri-
gido pelo IPCA, de 9,68%.

Quanto às receitas admi-
nistradas pelo órgão, o valor 
arrecadado no mês passado 
ficou em R$ 196,64 bilhões, 
representando acréscimo real 
de 11,95%. No acumulado do 
ano, a arrecadação da Receita 
Federal alcançou R$ 1,84 tri-
lhão, alta real de 9,67%.

“Vemos no desempenho 
da arrecadação em setembro, 
comparado com o ano pas-
sado, um crescimento bas-
tante expressivo, explicado 
em parte pelos indicadores 
macroeconômicos. Ou seja, 
a atividade econômica é que 
está impulsionando o resul-
tado da arrecadação”, expli-
cou o chefe do Centro de Estu-
dos Tributários e Aduaneiros 
da Receita Federal, Claudemir 
Malaquias.

Houve também arrecada-
ção extra no mês de setembro, 
em razão da situação de cala-
midade ocorrida no Rio Grande 

Imposto de Renda Retido na Fonte
Contribuindo para melhorar a arrecadação, no acumulado do ano, 

houve recolhimento extra de R$ 13 bilhões do Imposto de Renda Retido 
na Fonte – Rendimentos de Capital, referente à tributação de fundos 
exclusivos, o que não ocorreu em 2023. Com isso, de janeiro a setem-
bro, a arrecadação desse item teve aumento de 18,71% em relação 
ao mesmo período de 2023, alcançando R$ 100,93 bilhões. A lei que 
muda o Imposto de Renda incidente sobre fundos de investimentos 
fechados e sobre a renda obtida no exterior por meio de offshores foi 
sancionada em dezembro do ano passado. Com base na mesma lei 
das offshores, as pessoas físicas que moram no Brasil e mantêm apli-
cações financeiras, lucros e dividendos de empresas controladas no 
exterior, tiveram até 31 de maio para atualizar seus bens e direitos no 
exterior. Só com a regularização, foram arrecadados R$ 7,67 bilhões.  

Arrecadação federal bate recorde 
de R$ 203,17 bilhões em setembro

do Sul, pela prorrogação dos 
prazos para o recolhimento de 
tributos em alguns municípios 
gaúchos. O estado foi atingido 
por enchentes nos meses de 
abril e maio, o pior desastre 
climático da sua história, com 
a destruição de estruturas e 
impacto a famílias e empresas.

FATORES ATÍPICOS
Em setembro, houve uma 

receita extra de R$ 3,7 bilhões 
pela prorrogação dos prazos 
para o recolhimento de tri-
butos em alguns municípios 
gaúchos. As contribuições 
previdenciárias com venci-
mentos em abril, maio e junho 
deste ano foram postergadas 

para julho, agosto e setembro, 
respectivamente.

A reoneração das alíquotas 
do PIS/Pasep (Programa de 
Integração Social/Programa 
de Formação do Patrimônio 
do Servidor Público) sobre 
combustíveis contribuiu para 
evitar a perda de arrecadação. 
Em setembro de 2023, a deso-
neração com esses tributos foi 
de R$ 2 bilhões. No acumulado 
de janeiro a setembro de 2023, 
a União deixou de arrecadar 
R$ 27,25 bilhões com essa 
desoneração.

Mas em setembro de 2023 
houve receita extra de R$ 47 
bilhões do imposto de expor-
tação de óleo bruto, o que não 

houve no mesmo mês deste 
ano. No acumulado do ano 
de 2024, a perda de arrecada-
ção com esse item chegou a 

R$ 4,44 bilhões do imposto de 
exportação sobre óleo bruto, a 
qual integrava essa agregação 
em 2023.

Empresas e MEI têm até dia 31 para regularizar dívidas com Simples
– Simples Nacional”.

O acesso ao Portal do Simples 
Nacional e ao e-CAC é feito com 
certificado digital ou com conta 
no Portal Gov.br nível prata ou 
ouro. A empresa ou o MEI que não 
concordar com a dívida e quiser 
contestar o Termo de Exclusão 
deverá dirigir a contestação ao 
Delegado de Julgamento da 
Receita Federal, protocolada na 
internet, conforme orientado no 
site do órgão.

NOTIFICAÇÕES
De 30 de setembro a 4 

de outubro, a Receita notifi-
cou 1.121.419 MEI e 754.915 
micro e pequenas empresas 
que deviam R$ 26,5 bilhões 
ao Simples Nacional. Após o 
conhecimento do termo, o 
contribuinte tem até 30 dias 
para impugnar a notificação 

ou quitar os débitos, sob pena 
de ser excluído do Simples.

Segundo a Receita Fede-
ral, as principais irregularida-
des são falta de documentos, 
excesso de faturamento, débi-
tos tributários, parcelamentos 
pendentes ou o exercício pela 
empresa de atividades não 
incluídas no Simples Nacional.

Periodicamente, a Receita 
verifica se as empresas estão 
de acordo com as condições de 

enquadramento no Simples 
Nacional. Quando o estabe-
lecimento apresenta irregula-
ridades, o órgão envia cartas 
com o aviso de exclusão. O 
micro e pequeno empresário 
que ainda não regularizou as 
pendências pode pedir orien-
tações ao Serviço Brasileiro 
de Apoio às Micro e Pequenas 
Empresas (Sebrae), para ela-
borar um plano de recupera-
ção dos negócios. 
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Cascavel – As celebrações 
religiosas por conta do Dia de 
Finados já começam a movi-
mentar os fiéis nesta quin-
ta-feira (24), em Cascavel. 
A Acesc (Administração dos 
Cemitérios e Serviços Fune-
rários de Cascavel) divulgou a 
programação das novenas que 
iniciam na tenda montada no 
Cemitério Central. 

De quinta até o dia 1º de 
novembro serão realizadas 
as celebrações, sempre em 
dois horários, às 6h30 e às 
19h, comandadas por paró-
quias da cidade, inclusive no 
fim de semana. Na abertura, 
a Paróquia Nossa Senhora do 
Caravaggio e a Catedral Nossa 
Senhora Aparecida estarão à 
frente das celebrações, res-
pectivamente, manhã e tarde. 

DIA DE FINADOS
Para o Dia de Finados, 2 de 

novembro, a programação reli-
giosa contará com inúmeras 
missas. No Cemitério Central 

Aniversário de Cascavel: Comércio poderá abrir 
As empresas associadas à Acic estão autorizadas a abrir no feriado de 14 de novembro, aniversário de Cascavel, 

conforme decisão obtida pela entidade e que derruba a proibição imposta por uma Lei Municipal de 2010. 
O advogado Joaquim Pereira Alves Júnior, do Departamento Jurídico da Associação Comercial e Industrial 

de Cascavel, explica que, embora a data permaneça como feriado, as empresas filiadas à Acic poderão abrir 
e atender os seus clientes desde que sigam as devidas regras de compensação. “As empresas do comércio 
deverão respeitar as disposições da convenção coletiva dos sindicatos, pagando abono de R$ 89 aos funcio-
nários que trabalharem, além de conceder folga compensatória no prazo de até 60 dias”, esclarece Joaquim. 

Nos outros setores, como indústria, construção civil, gráfica e metalurgia, o trabalho também será permitido 
no feriado do aniversário de Cascavel, mas os empregadores devem optar entre pagar as horas trabalhadas 
com adicional de 100% ou então conceder uma folga compensatória mediante ajuste com o trabalhador.

A mesma regra se aplica aos feriados de 15 e 20 de novembro, respectivamente Proclamação da República 
e da Consciência Negra. No comércio, o abono e a folga compensatória devem ser observados, enquanto 
nos demais segmentos produtivos a compensação poderá ser feita por meio do pagamento do adicional de 
100% sobre as horas trabalhadas ou pela concessão de uma folga no futuro.

Finados: Programação religiosa começa nesta 
quinta-feira no Cemitério Central de Cascavel

Dom Mauro Aparecido dos 
Santos, serão três missas. A 
primeira será às 7h, que será 
comandada pelo bispo emé-
rito Dom Adelar Baru�i. Outras 
celebrações acontecerão às 9h, 
com Dom José Mario e, por 
fim, às 17h presidida pelo Dom 
Donizetti de Souza. 

Ainda no Dia de Finados, o 
Cemitério São Luiz receberá 
duas missas, às 9h e às 17h, 
ambas comandadas pela Paró-
quia São Cristóvão. No Cemi-
tério Cristo Redentor, a missa 

será às 9h, e no Cemitério Jar-
dim da Saudade, a missa será 
às 16h. Em ambos os espaços 
que ficam no Guarujá, as cele-
brações serão comandadas 
pela Paróquia São Francisco 
de Assis. 

No feriado de Finados, 
em que os fiéis lembram-
-se de seus entes queridos já 
falecidos, milhares de pes-
soas devem movimentar os 

cemitérios de Cascavel, uma 
vez que os cidadãos costumam 
tirar esse dia para prestar suas 
homenagens.

Ao longo do dia, comercian-
tes estarão com barraquinhas 
ao redor dos cemitérios para 
que os fiéis possam adquirir 
aquela lembrança de última 
hora, como velas e flores, e 
também comércio de alimen-
tos e bebidas. 

A estrutura 
já está sendo 
montada no 
Cemitério 
Central

SECOM



8 VARIEDADES   Quarta-feira 23 de outubro de 2024 @oparana hojenews

Palavras cruzadas

Solução anterior

Mensagem do Dia

        

Horóscopo do dia
ÁRIES  21/3 a 20/4
O cenário astral tá bem sussa e tudo indica que 
você terá um dia pontuado por muita tranquili-
dade, arianjo! Será um bom momento para cuidar 
dos interesses domésticos. No trabalho, as expe-
riências que acumula serão fundamentais para as 
suas futuras conquistas. Boas vibes no amor. 
Cor: VERDE-CLARO Palpites: 43, 47, 34 

TOURO  21/4 a 205
As estrelas deixam seu pique nas alturas, e além 
de ideias férteis e abundantes, você também terá 
muito entusiasmo para ir atrás das suas metas. Nas 
relações pessoais, suas opiniões serão ouvidas, e 
você vai mostrar que tem voz ativa na hora das 
decisões. Astral romântico no amor. 
Cor: PRETO Palpites: 33, 31, 42 

GÊMEOS  21/5 a 20/6
Sua dedicação aumenta nesta quarta, e se depender 
das vibes astrais, você não vai medir empenho para 
garantir melhorias. Além disso, você também deve 
conquistar mais segurança e estabilidade no emprego! 
O amor tá protegido, e você vai sentir mais firmeza. 
Cor: PRATA Palpites: 27, 54, 09

CÂNCER 21/6 a 21/7
Além de seguir ao seu lado, a Lua só faz aspectos 
positivos no céu, e garante um dia perfeito sem 
defeitos em todos os setores da sua vida! Mas a 
melhor parte está prevista à noite, quando essas 
energias vão influenciar suas relações. Clima de 
magia e romantismo no amor. 
Cor: AMARELO-OURO Palpites: 01, 37, 28 

LEÃO 22/7 a 22/8
A descontração típica do seu signo fica menos evi-
dente, e talvez você prefira se poupar, mas pode ser 
bom repor as energias e investir em seu bem estar. 
No trabalho, terá facilidade para se concentrar em 
suas tarefas e o dia deve ser muito produtivo. O 
clima vai esquentar no amor. 
Cor: MAGENTA Palpites: 21, 45, 18 

VIRGEM 23/8 a 22/9
Pode glorificar em pé e pegar firme em seus planos, 
porque hoje as estrelas vão conspirar a favor dos 
seus interesses! Aproveite ao máximo as vibes que 
estão ativas nesta quarta, pois tudo indica que vai 
chegar lá. Pode esperar muitas alegrias nas ami-
zades e no amor!
 Cor: ROXO Palpites: 27, 12, 57  

LIBRA  23/9 a 22/10
Suas ambições recebem um belo impulso, e você 
pode dar um show de competência, garra e talento 
na profissão. Use e abuse da sua disposição para 
progredir na carreira ou batalhar pela vaga dos 
sonhos! Já as relações pessoais e amorosas devem 
contar com as melhores promessas ao anoitecer. 
Cor: VERDE Palpites: 42, 53, 44 

ESCORPIÃO 23/10 a 21/11
Só tem aspectos incríveis no céu, e todos vão traba-
lhar em favor dos seus interesses! O dia tem tudo para 
ser de alegrias e realizações. Novidades estimulantes 
estão previstas nos assuntos que dizem respeito a 
estudos, viagens e emprego. O amor fica blindado. 
Cor: BRANCO Palpites: 38, 25, 34 

SAGITÁRIO 22/11 a 22/12
Seu signo não é do tipo materialista nem dá impor-
tância excessiva ao dinheiro, mas hoje pode ralar 
dobrado pelos seus interesses financeiros. No tra-
balho, deve se empenhar bastante e vai contar 
com ótima capacidade de concentração. O amor 
vai ganhar ares vibrantes. 
Cor: VIOLETA Palpites: 54, 12, 03 

CAPRICÓRNIO 23/12 a 20/1
A união faz a força será o lema do seu signo nesta 
quarta, e o dia é ótimo para somar energias com 
quem convive ou trabalha. Tudo que fizer em 
comum acordo com os outros deve frutificar, e você 
pode dar passos importantes num negócio. A noite 
promete momentos especiais no amor.
 Cor: ROSA Palpites: 61, 20, 25 

AQUÁRIO 21/1 a 19/2
A semana pode parecer mais puxada hoje, isso por-
que as demandas do trabalho e as responsabili-
dades não vão dar trégua. Vai com tudo e dê o seu 
melhor, pois os resultados vão aparecer na carteira 
e você deve se orgulhar das suas conquistas! Astral 
firmeza no amor. 
Cor: MARROM Palpites: 08, 33, 51 

PEIXES 20/2 a 20/3
A Lua brilha no seu Horóscopo e só faz aspectos posi-
tivos no céu. Isso significa que a sorte vai soprar em 
direção aos seus ganhos e trabalho! Tem tudo para 
se destacar em suas atividades e pode faturar uma 
grana extra com seus dons e talentos. Astral repleto 
de romantismo, paixão e prazer no amor. 
Cor: AZUL Palpites: 18, 54, 30 

                                                                                                                                                                                                                                                     
                                                    

        

Crescente
09/11 - 02h55

Maringá
Londrina

PREVISÃO DO TEMPO
Quarta 23/10/2024

Nublado  Paranaguá
max 26
min 22

Cascavel
max 29
min 21

Foz do Iguaçu
max 31
min 24

max 31
min 21

Curitiba
max 26
min 18

FASES 
DA LUA

Quinta 24/10/2024

Sexta 25/10/2024

Nublado com 
pancadas de chuva

Nova
01/11 - 09h47

Minguante
24/10 - 05h05

Cheia
17/10 - 08h26

Nublado com 
pancadas de chuva

concurso: 979Dia de Sorte

MÊS DA SORTE: 04 08 09 00 05 02 08

Super Sete concurso: 612C O L U N A S
1 2 3 4 5 6 7

MAIO

06 10 12 13 16 20 23

Megasena
01 02 03 04 06 08 09 11 

12 14 15 18 19 20 22 concurso: 2788Megasena

Dupla sena
1º sorteio

2º sorteio

Lotofácil

Quina

Timemania

TIME DO

Lotomania

Federal
1º prêmio

2º prêmio

3º prêmio

4º prêmio

5º prêmio

Dia da Sorte

MÊS DA SORTE:

NOSSOS RESULTADOS SÃO
INFORMATIVOS E NÃO SUBSTITUEM

OS RESULTADOS OFICIAIS.

Megasena

Dupla sena
1º sorteio

2º sorteio

Lotofácil

Quina

Timemania

TIME DO

Lotomania

Federal
1º prêmio

2º prêmio

3º prêmio

4º prêmio

5º prêmio

Dia da Sorte

MÊS DA SORTE:

NOSSOS RESULTADOS SÃO
INFORMATIVOS E NÃO SUBSTITUEM

OS RESULTADOS OFICIAIS.

 10 11 18 19 25 48

concurso: 2730

concurso: 2158

04 17 18 26 30 48

concurso: 5911

Quina

Federal

Dupla sena

Timemania

TIME DO ♥

concurso: 2689Lotomania

35.189
57.262
80.096
01.446 
06.960

01 17 22 51 54 57 74
CEARÁ-CE

15 27 46 57 77
concurso: 6564

23 37 39 47 52 56

10 13 14 15 16 21 25 27 33 34 
45 51 54 65 67 74 82 86 92 97
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concurso: 3226Lotofácil

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução

www.coquetel.com.br © Revistas COQUETEL

BANCO 10

3/adê — cad. 5/falla — nênia. 7/fourier — talares. 11/john le carré.

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução

www.coquetel.com.br © Revistas COQUETEL

BANCO 10

3/adê — cad. 5/falla — nênia. 7/fourier — talares. 11/john le carré.

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução

www.coquetel.com.br© Revistas COQUETEL

BANCO3

F S O R
CR U Z E I R E N S E

N O S S O D A D
D C O B A L E

C O L O A A G A
D M A R I N A
E M B A I X A D A
G R D O C I L

S A C O L A O N U
B R A S A CA H G

A B P E S S O A
N O V A T A S
T U A I PO S
I M P E N S A D O

B A S T Ã O S I M

Torcedor
rival do

atleticano
(fut. MG)

Pai-(?),
principal
oração
cristã

Lugar
predileto
do bebê

Cláudia
Ohana,

atriz
carioca

Vogais 
de "bala"

Vitamina
contra o
raqui-
tismo

Pequeno
porto para
barcos de

lazer

Coloca à 
disposição
em troca de
pagamento

Local onde
se busca

asilo
político

Bolsa de
super-

mercados

Parte
alongada
da vas-
soura

Gás
derivado

do 
petróleo

As
Nações
Unidas
(sigla)

Bolinhas
em 

estampas

 
Barulho; 

ruído

Não ima-
ginado

Marta
Suplicy,
política

O popular
"salsão"

(?) 
Ferrero, 
cantor e

compositor

Peça
usada no
beisebol

A resposta 
afirmativa 

Arreio de
cavalos

Quibe, coxi-
nha e risole

Caloura;
iniciante

Pode ser sacado pelo
trabalhador demitido 

Restos de edifício
que desabou

O "dente 
do juízo"

Gálio
(símbolo)
Pedaço (de
alimento)

Par de pes-
soas com 
relação a-
morosa (pl.)

Ser;
indivíduo
Ação rápi-
da (interj.)

Papai,
em inglês
Que não 

é alto
Dança

clássica
Seca 

(a terra)

Sílaba de
"rolha"

Atração
havaiana

para o
surfista

Cordato
Bairro
boêmio
carioca

Tipo
sanguí-
neo raro

Carvão do
churrasco

3/dad. 4/vupt. 5/aluga. 9/escombros — impensado. 11/cruzeirense.

Será que o Senhor se agrada com milhares de carneiros, com dez 
mil ribeiros de azeite? Darei o meu primogênito pela minha trans-

gressão, o fruto do meu corpo, pelo pecado da minha alma? 
Ele já mostrou a você o que é bom; e o que o Senhor pede de 

você? Que pratique a justiça, ame a misericórdia e ande humilde-
mente com o seu Deus. 

MIQUÉIAS 6:7-8
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São Paulo - O Centro de Trei-
namento Paralímpico, em São 
Paulo, recebe o Campeonato 
Brasileiro sub-20 de natação. A 
competição é organizada pelo 
Comitê Paralímpico Brasileiro 
(CPB) com o objetivo de identifi-
car e desenvolver novos talentos 
da modalidade e contará com a 
participação de 170 atletas a 
partir dos 14 anos de idade.

Entre os nadadores con-
firmados para a competição 
estão atletas que, ainda jovens, 
conquistaram resultados rele-
vantes no cenário internacio-
nal competindo com adultos. 
Estarão no CT, por exemplo, 
o paulista Samuel Oliveira, 
o Samuca, 19, da classe S5 

Cascavel – Serão conhecidos 
hoje (23) os três últimos classi-
ficados para as quartas de final 
da Série Ouro do futsal para-
naense. O Cascavel Futsal joga 
em casa contra o Chopizinho, 
a partir das 19h30, precisando 
de uma vitória para avan-
çar. O jogo de ida terminou 
empatado e, em caso de novo 
empate, haverá prorrogação. 

O time vem de eliminação 
na Liga Futsal e uma nova eli-
minação nesta quarta-feira 
pode trazer muitas altera-
ções para a sequência de 

trabalho com o encerramento 
do calendário. 

Por conta disso, o técnico 
Deividy Hadson realizou dois 
trabalhos mais fortes no iní-
cio da semana e espera contar 
com todos os jogadores para a 
partida desta noite. Se avançar, 
o Cascavel Futsal enfrentará o 
CAD/Guarapuava.

JOGOS
Outros dois jogos desta 

quarta-feira indicam os times 
para o cruzamento com as equi-
pes classificadas diretamente 

para a terceira fase. Em Toledo, 
o Esporte Futuro enfrenta o 
Mariópolis com a vantagem de 
ter vencido o primeiro jogo fora 
de casa por 3 a 0. O classificado 
enfrentará o Pato Futsal na pró-
xima fase. 

Em Laranjeiras do Sul, o 
Operário encara o Foz em con-
dições de igualdade após o 
empate em dois gols no jogo 
de ida. Quem avançar pega o 
Umuarama na terceira fase.

Na terceira fase, o primeiro 
jogo definido é entre Marreco 
e Campo Mourão.  

Rio de Janeiro – Vencer e 
abrir vantagem para o jogo da 
volta. Esta é a lição de casa que 
o Botafogo precisa fazer diante 
do Peñarol, a partir de 21h30, 
pela partida de ida da semifinal 
da Libertadores. O jogo marca a 
despedida do time como man-
dante no Estádio Nilton San-
tos, já que a classificação para 
a final obrigará o time a jogar a 
decisão em Buenos Aires. 

“Sei das dificuldades que 
teremos. Eles jogaram muito 
fechados contra o Flamengo e 
não vieram pro jogo. Será 50 a 
50. Tentar um bom resultado 
e exibição para fazer segundo 
jogo fora. Todos querem estar 
na final”, afirmou o técnico 
Artur Jorge. 

Os uruguaios desembarca-
ram segunda-feira no Rio de 
Janeiro e foram recebidos com 
festa. Porém, o time deve ter o 
desfalque de Javier Cabrera, 
titular da equipe e autor do gol 

Série Ouro tem quarta-feira decisiva

na vitória sobre o Flamengo. 
O jogador sofreu uma pan-
cada durante um treino e não 
foi relacionado para a partida, 
porém, viajou com a delegação. 

“A mentalidade é a mesma 
que usamos contra o Fla-
mengo. Sabemos que estamos 

Fogão tem missão caseira contra o Peñarol

enfrentando o melhor time do 
continente, mas o futebol uru-
guaio sempre pode, a camisa 
do Peñarol pesa muito, Peña-
rol pode muito. Queremos dei-
xar a série aberta para Monte-
vidéu”, afirmou o técnico Diego 
Aguirre. 

Cascavel – O julgamento rea-
lizado na última segunda-feira 
no STJD do futsal definiu pela 
eliminação da equipe do Mag-
nus da Liga Futsal pelo uso de 
jogador irregular na primeira 
partida das oitavas de final. 
Dieguinho deveria cumprir 
suspensão pelo quinto cartão 
amarelo, mas foi relacionado e 
entrou em quadra. 

Com isso, o time do São 
Lourenço, que havia perdido 
o jogo de ida por 7 a 3, está 

classificado para as quartas 
de final e será o adversário do 
Pato Branco. 

Curiosamente, o time do 
oeste de Santa Catarina está 
rebaixado para a Liga Acesso, 
que será criada no ano que 
vem. Os critérios de rebaixa-
mento levaram em conta as 
pontuações das temporadas 23 
e 24 da LNF.  Os outros duelos 
das quartas são Santo André x 
Praia Clube, ACBF e Jaraguá e 
Joinville x Umuarama. 

Cascavel – Coritiba e Operário 
entram em campo esta noite 
(23) para manterem as chances 
de acesso no Brasileiro Série 
B. Os dois times estão com 
47 pontos, na oitava e nona 
colocação, respectivamente. 
O último integrante do G4 é o 

Mirassol, que tem 53 pontos. 
O Coritiba joga fora de casa 

contra o Paysandu, em uma 
missão difícil já que o time de 
Belém luta para não entrar na 
ZR. Já o Operário atua em casa 
contra o América Mineiro, em 
um duelo que pode render 

duas posições, já que os minei-
ros estão na sétima colocação 
dois pontos à frente. Santos e 
Sport estão empatados com 56 
pontos nas primeiras coloca-
ções. O Peixe joga hoje contra o 
Ceará, enquanto Sport atua na 
quinta-feira contra o Guarani.  

Rio de Janeiro - A CBF (Confe-
deração Brasileira de Futebol) 
está se movimentando para 
expandir ainda mais o cenário 
do futebol nacional com a cria-
ção de uma quinta divisão no 
Campeonato Brasileiro. Essa 
nova etapa visa fortalecer o 
futebol em clubes menores, 
ampliando o calendário de 

equipes que, normalmente, só 
disputam os Estaduais.

Atualmente, o Campeonato 
Brasileiro conta com quatro 
divisões principais: Série A, 
B, C e D, sendo a Série D com-
posta por mais de 60 times de 
várias partes do Brasil, muitos 
dos quais com poucos recur-
sos e limitações logísticas para 

competir em um nível elevado. 
Incialmente, a competição 

seria disputada a partir de 
2026, com 36 clubes divididos 
em grupos regionalizados. A 
criação da Série E pode dimi-
nuir a quantidade de equipes 
na Série D, que tende a ficar 
com o mesmo formato da Série 
C, com 20 equipes.  

(comprometimento físico-mo-
tor), bronze no revezamento 
4x50m livre 20 pontos em Paris 
2024; e o mineiro João Pedro 
Brutos, 20, da classe S14 (deficiên-
cia intelectual), bronze nos reve-
zamentos 4x100m livre e 4x100m 
medley no Mundial de 2023.  Brasileirão pode ter nova ‘Série E’

Coxa e Fantasma: Luta pela Série B

Time rebaixado avança 
para as quartas da LNF

Deividy Hadson comanda o time que tenta 
evitar o fim precoce do calendário

MA U R I CI O MOR EI R A

Brasileiro aposta em novos 
nomes da natação paraolímpica

Com time completo e estádio lotado, Botafogo quer vantagem
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    LIBERTADORES – SEMIFINAL
2 1 h 3 0  Bo t a f o g o   x   P e ñ a r o l

COPA SUL-AMERICANA – SEMIFINAL
1 9 h 3 0  Cr u z e i r o   x   La n ú s

SÉRIE B – 33ª RODADA
1 9 h 0 0  P o n t e  P r e t a   x   Br u s q u e
1 9 h 3 0  P a y s a n d u   x   Co r i t i b a
2 0 h 0 0  Bo t a f o g o - SP   x   It u a n o
2 1 h 3 0  Op e r á r i o   x   Am é r i c a - MG

COPA DO BRASIL SUB20 – OITAVAS
1 5 h 0 0  Tu n a  Lu s o   x   Sp a r t a
1 5 h 0 0  Ce a r á   x   CSA
1 6 h 0 0  Cu i a b á   x   Cr u z e i r o
1 7 h 3 0  Fl a m e n g o   x   G o i á s
1 8 h 0 0  P a l m e i r a s   x   Co r i t i b a

AGENDA DE JOGOS
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P r e g ã o  E l e t r ô n i c o  n º  9 0 0 2 3 / 2 0 2 4  –  U A S G  1 6 0 2 0 9
N º  P r o c e s s o :  6 4 0 9 9 0 0 6 5 8 5 2 0 2 4 9 8 .  Ob j e t o :  Co n t r a t a ç ã o  d e  
s e r v i ç o s  d e  a l u g u e l  d e  b a n h e i r o  q u í m i c o ,  c o m  e n t r e g a  e  r e t i r a d a  
em local a ser definido pela contratante, podendo variar até 150 km 
d a  c i d a d e - s e d e  d o  r e q u i s i t a n t e . T o t a l  d e  I t e n s  L i c i t a d o s :  2 .  Ed i t a l :  
21/10/2024 das 09h00 às 12h00 e das 14h00 às 16h30. Endereço: 
Rua Rio de Janeiro, 229 - Centro - Cascavel - Pr, - Cascavel/
PR ou https://www.gov.br/compras/edital/160209-5-90023-2024. 
Entrega das Propostas: a partir de 21/10/2024 às 09h00 no site 
www.gov.br/compras. Abertura das Propostas: 05/11/2024 às 
10h00 no site www.gov.br/compras. Informações Gerais:

R O D R I G O  P E D R O S O  D E  V A R G A S
O r d e n a d o r  d e  D e s p e s a s

( 2 º  G R U P A M E N T O  D E  F R O N T E I R A / 1 9 7 1 )
( B R I G A D A  G U A R A N I )

A V I S O  D E  L I C I T A Ç Ã O

E X É R C I T O  B R A S I L E I R O
1 5 ª  B R I G A D A  
D E  I N F A N T A R I A  
M E C A N I Z A D A

MINISTÉRIO DA 

DEFESA

O Comitente/Vendedor/Credor Fiduciário Cresol Progresso, CNPJ: 02.448.310/0001-07, 
faz saber que a Plataforma Online de Vendas Públicas www.LeiloeiroPublico.com.br 
através do Assistente Técnico, Rodolfo da Rosa Schöntag, Matrícula AARC/263 realizará 
Leilões Extrajudiciais e Notificações nos termos da Lei 9.514/1997, exclusivamente Online.

Extrato de Edital Extrajudicial Unificado
e Notificações - Lei 9.514/1997

Imóveis Urbanos em Assis Chateaubriand (PR)

1ª Data: 29/11/2024 | 16:30h 2ª Data: 16/12/2024 | 16:30h

Lance Mínimo R$ 1ª Data Formal

146.500,00*
Lance Mínimo R$ 2ª Data Formal

140.500,00*

(48) 3304.5004

LEILÕES ONLINE

ASSIS CHATEAUBRIAND (PR): IMÓVEL URBANO 390,00 m². Matrícula 9.756 
(ORI – Assis Chateaubriand (PR)): Lote de terras urbano sob nº 05, da quadra nº 
31, com área de 390,00 m²... IMÓVEL URBANO 450,00 m². Matrícula 9.859 (ORI 
– Assis Chateaubriand (PR)): Lote de terras urbano sob nº 08, da quadra nº 44, 
com área de 450,00 m²... IMÓVEL URBANO 390,00 m². Matrícula 9.757 (ORI – 
Assis Chateaubriand (PR)): Lote de terras urbano sob nº 06, da quadra nº 31, com 
área de 390,00 m². Em desfavor dos Devedores, Garantidores, Intervenientes, 
Ocupantes, Representantes: TERRA NOVA TRANSPORTES LTDA, CNPJ: 
46.782.800/0001-02; ADRIANO A*** P***, CPF: **7.**8.**9-76; JOSIANE C*** 
G***, CPF: **0.**5.**9-70; MILTON P***, CPF: **3.**2.**9-72.

Edição 14.463

Para onde vai o óleo depois da troca? 
Após o uso, o destino do óleo 

lubrificante do seu carro deve ser 
só um: o rerrefino! Um processo 
que, de forma simplificada, signi-
fica realizar a reciclagem do resí-
duo, garantindo a sua reutilização 
de forma sustentável.

Quando o descarte do óleo 
lubrificante usado não é feito 
corretamente, pode gerar sérios 
impactos ambientais, como a 
contaminação do solo, da água 
e do ar.

LEI PARA DESCARTE 
A legislação brasileira deter-

mina então, que o óleo coletado 
seja obrigatoriamente enviado 
para a reciclagem, isto é, o rerre-
fino, evitando a necessidade de 
extração de novos recursos fini-
tos, uma vez que a matéria prima 
do óleo lubrificante é o petróleo, e 
promovendo a economia circular.

VOLUME 
Você sabia que, no Brasil, 

cerca de 500 milhões de litros 
de Óleo Lubrificante Usado ou 
Contaminado (OLUC) são cole-
tados corretamente a cada ano?

Mas, antes de discutir as 
consequências desse desafio, é 
importante entender como fun-
ciona o ciclo sustentável do óleo 
lubrificante:

COLETA
O processo circular começa 

com a coleta legal do OLUC, 
realizada por empresas espe-
cializadas e autorizadas. Essas 
empresas seguem rigorosos 
padrões de segurança e logística 
reversa para garantir que o óleo 

seja descartado corretamente, 
sem causar danos ao meio 
ambiente. A coleta adequada é 
fundamental para evitar a con-
taminação do solo, preservando 
os ecossistemas.

RERREFINO
Depois da coleta, o óleo é 

encaminhado para o rerrefino, 
uma etapa essencial para sua 
reutilização.  A Lwart Soluções 
Ambientais, uma indústria 100% 
brasileira com sede em Lençóis 
Paulista/SP, é referência mundial 
em economia circular, por realizar 
o rerrefino. A empresa coleta um 
total de 220 milhões de OLUC em 
92% do território nacional.

A reciclagem por meio do rer-
refino é um processo em que o 
óleo é transformado para remo-
ver impurezas, sem gerar resí-
duos. O resultado é o óleo básico 
de alta qualidade (GII), matéria 
prima na fabricação de lubrifi-
cantes com qualidade igual ou 
superior ao produto de primeiro 
refino. Hoje, a Lwart é, inclusive, 
a única produtora do óleo básico 

GII da América Latina.

ÓLEO BÁSICO
O óleo básico produzido pelo 

rerrefino atende aos mesmos 
padrões de qualidade dos óleos 
novos. Isso porque, de acordo 
com a ANP (Agência Nacional do 
Petróleo, Gás Natural e Biocom-
bustíveis), o óleo rerrefinado deve 
cumprir especificações técnicas 
que garantem sua qualidade e efi-
ciência. A ANP define também que 
o óleo básico produzido pelo rer-
refino pode ser utilizado na fabri-
cação de lubrificantes e atende às 
exigências para aplicações auto-
motivas e industriais.

ÚLTIMA ETAPA
Quando o óleo está perto de 

retornar ao mercado como um 
novo produto, completando 
o ciclo de reaproveitamento, 
recebe no final de sua produ-
ção aditivos que melhora suas 
propriedades, como resistência 
ao desgaste e proteção contra 
oxidação, e são preparados para 
diversas aplicações no setor 

automotivo e industrial.
De acordo com a AMBIO-

LUC (Associação Brasileira de 
Coleta, Armazenagem e Des-
tinação Final de Resíduos de 
Óleo Lubrificante Usado ou 

Contaminado), apenas um 
litro de óleo descartado de 
forma incorreta pode conta-
minar até 1 milhão de litros de 
água, causando danos irrever-
síveis ao meio ambiente.

Quando o descarte do óleo lubrificante usado não é feito 
corretamente, pode gerar sérios impactos ambientais, como a 
contaminação do solo, da água e do ar
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Categoria F-4 Sênior
Pos. Piloto Pontos
1º) Iury Mucelin 54
2º) Lucian P. Brandalize 29
3º) Diego Balem 27
4º) Bruno Cesconetto 23,5
5º)  Luiz Augusto Koyama 23
6º) Joelson César Alves 22,5
7º) Luciano D. Conceição 21,5
8º) Maurício Za�ari 21
9º) Edwardo T. Tanabe 20
10º) Eduardo Ferrari 8,5
11º) Rafael Mascarello 7
12º) Giovanni Tavares 6,5
13º) Rodrigo D`Agostini 5
14º) Denis E.de Oliveira 4
          Marcos F. dos Santos 4
16º) Carlos A. Mallorquin Jr. 3
 Mailson Hailer Araújo 3
18º) Nicolas Zaparolli 1,5
19º) Josinei Máximo 0
 Rafael Paiva 0
 José Lucas Pereira 0
 Sérgio Montazzolli 0
 Cristian Reuse 0
 Allan Panke Fortes  0
 Diogo Cavalcante 0
 Diego Pilatti 0
 Willian Froeschlin 0
 Thalles Tomazelli 0
 Juliano M. dos Santos 0
 Diogo Muller 0

Categoria F-4 Light
1º) Lucas Krzesinski 40,5
2º) Rafael Grapiglia 35
3º) Giovanny Zonatto 32,5
4º) Pedro G. B.  Gouveia 27,5
5º) Luís Eduardo Noal  20
6º) Cristian Reuse 16,5
7º) Kawam Birick 15
8º) José Henrique Luza 13,5
9º) Gustavo Santos 13

 Isabela Kresta 13
11º) Ronaldo de Vasconcellos    9,5
12º) Vitor Hugo T. Tavares 9
13º) Jarckson Camargo 8,5
14º) Konrado Lemos Trage 8
15º) Edipo Alonso 7,5
16º) Gustavo Correa Verona 7
17º) Gustavo H. de Lucas 3
18º) Laerti Jose Itczak 2
19º) Davi Rodrigues 1,5
 Ana Julia Ostaechen 1,5
21º) Fernando Marques 0
 Luciano Paiva 0
 Samule Cavalcante 0
 Ângelo Stella Júnior 0
         Guilherme A.  Pedro 0

Categoria Escola
1º) Benício Frare Rodrigues       22
2º) Bernardo Kresta 11
3º) Kawe Birck 9
4º) Pedro Bueno 8
         Antony T. Utida dos Santos    8
 Lorenzo da Silva Portes           8
7º) Elisa Ste�en Reuse 7
 Laura Bueno 7
9º) Bernardo Ferri 6
10º) Betina de Britto 5
 Théo Felipe de Oliveira 5
12º) Augusto Cavalcante 4
13º) Abner da Silva Botan 3
14º) Charles H. Usocovich 1
15º) Apolo T. Miranda 0
 Manuela Za�ari 0
 Luís Antônio Barcaro 0

Categoria F-4 Júnior
1º) Arthur Machado 49,5
2º) Bernardo F. Silva Motter   43,5
3º) Arthur S. Fabiano 37,5
4º) Luigi Dal Moro Gollin 34
5º) Amir Osman 27
6º) Davi M. Betone P. Lima 21,5

7º) Eloisa Rodrigues Chefer        15
8º) Christian Coninch       14
9º) Alexandre Rafael Montiel      11
10º) Eduardo Luiz Corvello 4,5
11º) Miguel Kwiatkowski 4

Categoria Cadete
1º) Ricardo E.Clari Gayol 43,5
2º) Caetano Cavalcante 38
3º) Bernardo Cavalcante 35,5
4º) Flávio A. M. Maioli 34,5
5º) Rafael da Silva 28,5
6º) Francisco Morgenstern 20,5
7º) Gustavo H. R. dos Santos 17,5
8º) Felipe Morgenstern 13
9º) Pietro Marcanzoni Lamb  10,5
10º) Tomaz Prati Sperafico 0

Categoria F-4 Força Livre
1º) Gabriel Pena Carrer 27,5
2º) Fábio Marques Tomazi 21,5
3º) Gabriel de Araújo 21
4º) Victor Jesus 17,5
5º) Moacir Carrer 12,5
6º) Valmir Carrer 12
7º) Agnaldo Soares Sampaio       9
8º) Mauricio M. Totoli 6,5
9º) Paulo Rodrigo de Souza          0

Categoria F-4 195
1º) Cristian Reuse 33,5
2º) Lucian P.Brandalize 29,5
3º) Jackson Camargo 28
4º) Je�erson de Paula Jr 13,5
5º) Rafael Pedrotti 8
6º) José Lucas Pereira 7
7º) Roberto Vanzin 6
8º) Gilliard Chmiel 4
9º) Luiz César Schroeder 2

Categoria F-4 Super Sênior
1º) Edivan Monteiro 34,5
2º) Auber Miola 34

3º) Edwardo T. Tanabe 31,5
4º) Agnaldo Soares Sampaio 18,5
5º) Eloy Lattmann 8
6º) Fábio Dall Agnol 6
7º) Jean Pedro Straparava 5
8º) Claudecir Guligurski 0
          Natan Aceti 0

Categoria Mirim
1º) Pietro Sorbara   56
2º) Lucca Goulart 36,5
2º) Miguel F. de O. Tomazelli  36,5
3º) Davi Lucas de Oliveira 34,5
4º) Gabriel Kavalco 25,5
5º) Bernardo Kresta 13
6º) Bernardo Felipe Brandão        9
7º) Gustavo Bezerra Mello 7

Categoria F-4 Graduados
1º) Rafael Dietrich 55
2º) Lucas Cartieri 41,5
3º) Rafael Deitos 36,5
4º) Rafael Pedrotti 17,5
5º) Eduardo P.de Araújo 11
6º) João Vitor da Silva 0
          Rafael Mascarello 0

Categoria 125 Pró
1º) Marcos Bogo Montans 38,5
2º) Marcos F. dos Santos 25
3º) Juliano M. dos Santos 22,5
4º) Pedro Henrique Mesa 14
5º) Fermino Florão 8
6º) Yuan Martins Lopes 7
7º) André de Toledo 0

Categoria Batom
1º) Isabela Kresta 29,5
2º) Francielles Ste�en 21,5
3º) Renata Sarquis de Castro     21
4º) Ane Carolina Alencastre    16,5
5º) Chaiane Pimenta 16
6º) Délia Maria Pires 5

Casagrande tenta encurtar distância 
para o líder

Único piloto da Stock Car a vencer duas provas oficiais da categoria 
fora do Brasil, o paranaense Gabriel Casagrande encara mais um desafio 
internacional sábado e domingo no Autódromo Victor Borrat Fabini em El 
Pinar, no Uruguai. Vencedor em Buenos Aires na etapa passada e também 
em 2023, Casagrande está em quarto na classificação do campeonato, 
com 656 pontos, ao passo que o líder Felipe Massa tem 696.

Metropolitano de Kart de Cascavel
terá a decisão sábado no Delci Damian

Cascavel terá decisão no 
kart sábado (26), quando será 
disputada a 3ª e última etapa 
do Campeonato Metropolitano 
de 2024. A prova terá toda a sua 
programação desenvolvida 
no sábado, com promoção e 
organização do Kart Clube de 
Cascavel, com supervisão da 
FPrA (Federação Paranaense 
de Automobilismo). 

A disputa pelo título está 
aberta em todas as catego-
rias. Depois de duas etapas, 
os líderes são Iury Mucelin na 
categoria F-4 Sênior; Lucas 
Krzesinski, na F-4 Light; Bení-
cio Frare Rodrigues, na Escola; 
Arthur Machado, na F-4 Júnior; 
Ricardo Enrique Clari Gayol, na 
Cadete; Gabriel Pena Carrer, na 
F-4 Força Livre; Cristian Reuse, 
na F-4 195; Edivan Monteiro, na 
F-4 Super Sênior; Pietro Sorbara, 
na Mirim; Rafael Dietrich, na F-4 
Graduados; Marcos Bogo Mon-
tans, na 125 Pró; e Isabela Kresta 
na categoria Batom.

CLASSIFICAÇÃO DO METROPOLITANO DE KART DE CASCAVEL APÓS DUAS ETAPAS
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A categoria F-4 Super Sênior tem uma das mais equilibradas disputas pelo título
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Foz do Iguaçu – A Associação 
Comercial e Empresarial (ACIFI), 
o Conselho de Desenvolvimento 
Econômico e Social (Codefoz) e 
o Conselho de Desenvolvimento 
Trinacional (Codetri) defendem 
o amplo debate diante de pro-
posta que está sendo conside-
rada pelo governo federal para 
instituir a cobrança de pedágio 
em pontes internacionais. O 
objetivo é evitar prejuízo à inte-
gração fronteiriça e aos seg-
mentos do comércio, turismo e 
transporte de cargas. 

Para as entidades, tal 
cobrança se mostra inviável, 
devido ao intenso fluxo diário de 
veículos e pessoas, caracterís-
tica das Três Fronteiras, em que 
as cidades da Argentina, Brasil 
e Paraguai formam uma área 
metropolitana de um milhão de 
habitantes. Somam-se, ainda, as 
intensas atividades turísticas e 
do comércio internacional, bem 
como a grande quantidade de 
motocicletas de trabalhado-
res que usam essa modalidade 
de transporte por ser barato 
e rápido para as travessias  

de fronteira.
“Temos o maior porto seco 

da América Latina, que está 
sendo ampliado para elevar 
ainda mais a sua capacidade, e 
somos um destino que atrai pes-
soas do mundo. Nossa região é 
exemplo de integração mesmo 
para países como os europeus”, 
pondera o presidente da ACIFI, 
Danilo Vendruscolo. “Não pode-
mos colocar esse patrimônio 
sob risco”, completa. 

Para o dirigente empresa-
rial, quem vive e produz neste 
território único no mundo deve 
ser ouvido quanto a qualquer 
mudança no trânsito fronteiriço. 
Ele defende que há medidas para 
ampliar a mobilidade e tornar o 
tráfego mais fluido, com soluções 
inteligentes e a adoção da Gestão 
Integrada de Fronteiras. 

“Não é uma simples deci-
são de cobrar ou não a passa-
gem pelas pontes, o que já seria 
reprovável”, reflete Danilo. “Se 
trata de integração, das relações 
históricas com nossos irmãos 
argentinos e paraguaios, e de 
interação econômica, social, 

cultural e educacional. Sedia-
mos a Unila, universidade que 
enfoca a integração latino-ame-
ricana”, enumera. 

PONTES
Na região trinacional, o Bra-

sil está conectado com o Para-
guai pelas pontes internacionais 
da Amizade e da Integração, 
ligando respectivamente Foz do 
Iguaçu a Ciudad del Este e Presi-
dente Franco. Com a Argentina, 
a integração ocorre pela Ponte 
Tancredo Neves, confluindo com 
Puerto Iguazú. 

“Historicamente, somos 
cidades, países e povos que 
cooperam, com economias que 
se complementam e se fortale-
cem”, contextualiza o presidente 
do Codefoz, Fernando Castro 
Alves. “É inconcebível qualquer 
medida que possa estabelecer 
obstáculos para essa integra-
ção sendo imposta por quem 
não vive nem conhece essa 
realidade.”

Presidente do Codetri, Roni 
Temp avalia que se a inten-
ção do pedágio prosperar irá 

Pedágio nas pontes: Entidades pedem 
amplo debate para evitar prejuízos à região
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enfraquecer um modelo de 
integração internacional que 
é exemplo para o mundo. 
“Seria um passo atrás com 
perdas para Brasil, Paraguai e 
Argentina, uma barreira para o 
desenvolvimento.”

E O MERCOSUL?
A possibilidade de cobrança 

de pedágio para a passagem 
pelas pontes do Brasil com a 
Argentina e o Paraguai contrasta 
com o objetivo comum da inte-
gração, reiterado durante sessão 
do Parlamento do Mercosul (Par-
lasul), em Foz do Iguaçu, no mês 

de agosto. A carta de pactuação 
do encontro reafirmou o compro-
misso de agentes públicos e da 
sociedade civil com a integração 
e a cooperação regional. 

Os debates no âmbito do 
Parlasul consolidaram o com-
prometimento das instituições 
dos países do Mercosul com a 
implementação de estratégias 
e propostas com a finalidade 
de otimizar a infraestrutura, a 
logística e a livre circulação de 
pessoas na região. Foi reforçado 
o papel econômico e social das 
Três Fronteiras para esse con-
junto de nações. 

As cidades da Argentina, 
Brasil e Paraguai formam 
uma área metropolitana 
de um milhão de 
habitantes
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BMW 32 0I 2012
Preta,Gasolina, 70 mil km, interior 
em Couro Caramelo, 4 pneus Goo-
dyear Novos, Luxuosa, Completa, 
Higienizada, Espelhada, Impecável. 
R$ 72.000,00 F: (45)99988-3377  CI-
212202.

JEEP COMPASS LIMITED
2018, Preto, Flex, Automático, Lu-
xuoso, Completo, Higienizado, Es-
pelhado, Impecável. PASSAGEM 
POR LEILÃO. R$ 99.000,00 F:(45) 
99988-3377  CI-212201.

VENDE-SE SANTA FÉ 2014
Único dono. Tem nota fiscal de 
concessionária em nome do atual 
vendedor, com sistema ECO, (eco-
nomia de combustível), preta, pneus 
novos, bancos de couro novos, mul-
timídia nova, inteiramente revisada, 
higienizada, motor trocado (docu-
mentado), com 60.000 km. Preço 
90% tabela Fipe e, dinheiro, aceita 
troca por veículo menor valor, mas 
também por 90% tabela Fipe.  Valor 
R$85.000,00. Fone: (45)988055017 
ou (45)988055016.  CI-211501.

CAPTIVA SPORT
185cv, 2010, Prata, Bancos em Cou-
ro, Luxuosa, Completa, Higieniza-
da, Espelhada, Impecável. PASSA-
GEM POR LEILÃO. R$ 29.000,00 
F: (45) 99988-3377  CI-212209.

CAPTIVA SPORT 2.4
16V 185cv, 2014, Azul, Bancos 
em Couro, Luxuosa, Completa, Hi-
gienizada, Espelhada, Impecável. 
PASSAGEM POR LEILÃO. R$ 
29.000,00 F: (45) 99988-3377  CI-
212208.

OMEGA CD 3.6
V6 24V 255cv, 2005, Prata, Luxu-
oso, Completo, Higienizado, Es-
pelhado, Impecável. PASSAGEM 
POR LEILÃO. R$ 25.000,00 F: 
(45) 99988-3377  CI-212206.

OMEGA CD 3.6 
BLINDADO

V6 24V 255cv, 2005, Prata, Luxu-
oso, Completo, Higienizado, Es-
pelhado, Impecável. PASSAGEM 
POR LEILÃO. R$ 23.000,00 F: 
(45) 99988-3377  CI-212207.

OMEGA FITTIPALDI 3.6
V6 24V 292cv, 2011, Preto, Gasoli-
na, Luxuoso, Completo, Higieniza-
do, Espelhado, Impecável. PASSA-
GEM POR LEILÃO. R$ 59.000,00 
- F: (45) 99988-3377  CI-212203.

OMEGA FITTIPALDI 3.6
V6 24V 292cv, Blindade, 2011, Pre-
to, Gasolina, Luxuoso, Completo, 
Higienizado, Espelhado, Impecá-
vel. PASSAGEM POR LEILÃO. 
R$ 49.000,00 F: (45) 99988-3377  
CI-212205.

OMEGA FITTIPALDI 3.6
V6 24V 258cv Blindado, 2008, Pre-
to, Gasolina, Luxuoso, Completo, 
Higienizado, Espelhado, Impecá-
vel. PASSAGEM POR LEILÃO. 
R$ 39.000,00 F: (45) 99988-3377  
CI-212204.

RANGER XLS 2.2 4X4
2018, Prata, Diesel, Cabine Dupla, 
Automática, Capota Marítima, Pro-
tetor de Caçamba, Engate Removí-
vel, Som, Pneus Novos, Higieniza-
da, Espelhada, Impecável. PASSA-
GEM POR LEILÃO R$ 135.00,00 
F: (45) 99988-3377  CI-212200.

W. SERAFIM VENDE
Apart. no Centro, 11° andar com 
elevador, 3 quartos sendo 2 suítes, 
mais dependências, churrasqueira 
na sacada com total de 350m², área 
total sendo 177m², área privativa 
por apenas R$ 1.550.000,00. Infor-
mações F:(45)9 9922-7904. Willian 
Serafim. CRECI19806f  CI-212212.

W. SERAFIM VENDE
Vende apart. No Universitário, 6° 
andar com elevador, 2 quartos mais 
dependências churrasqueira na sa-
cada com total de 61m² área total 
sendo 50m² área privativa por ape-
nas R$ 250.000,00 maiores infor-
mações. F: (45) 99922-7904 Willian 
Serafim CRECI 19806f
  CI-212223.

W.SERAFIM VENDE
Prédio por R$ 1.100.000,00 sendo 
um conjunto de kit nets na região 
do Universitário. Contendo mais de 
370m² dividido em 10 unidades, já 
alugadas com renda atual de aprox. 
R$ 8.000,00l, para maiores infor-
mações F: (45)99922-7904. Willian 
Serafim, creci19806f  CI-212216.

W. SERAFIM VENDE
Vende casa no Jardim União com 1 
suite 2 quartos mais dependências, 
com sobra de terreno por apenas 
R$ 330.000,00 F: (45) 99922-7904 
Willian serafim Creci 19806f.  CI-
212229.

W. SERAFIM VENDE
Vende sobrado no Country, com 
124m² de construção sendo em 
condomínio, 1 suÍte, 2 quartos 
mais dependências. Próximo a Rua 
Manaus, fácil acesso ao centro e 
saídas para rodovias. Por apenas 
R$ 590.000,00. F: (45) 99922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f.
  CI-212217.

W. SERAFIM VENDE
Vende sobrado no Maria Luíza pró-
ximo a av. Carlos Gomes terreno 
contendo 420m² sendo 15m de fren-
te com área construida de 400m² por 
apenas R$ 1.400.000,00 maiores 
informações F: (45) 99922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f
  CI-212224.

W.SERAFIM VENDE
Vende casa no Pioneiros Catari-
nense com 135m² de construção e 
terreno com 360m² por apenas R$ 
650.000,00. F:(45) 99922-7904 
Willian Serafim creci 19806f  CI-
212228.

W. SERAFIM VENDE
Vende imóvel (industrial, comer-
cial) frente BR 277 com aprox. 15m 
de testada para a mesma, área total 
de aprox. 1.050m² contendo um bar-
racão de aprox. 270m², ótima locali-
zação por apenas R$ 1,200.000,00. 
F: (45) 99922-7904  Willian Serafim 
CRECI 19806f.  CI-212219.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende lote com 360m² no Bras-
madeira, Rua Rio Bonito. R$ 
190.000,00. F: (45) 99155-6699 
CRECI J07222.  CI-212197.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende lote com 455m² (13x35) no 
Cancelli, Rua Alcir da Motta, mu-
rado (preservação permanente). R$ 
249.000,00. F: (45) 99155-6699 
CRECI J07222.  CI-212195.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende Lote com 1050m² (25x42) na 
região Central, Rua Vitória, 770. R$ 
2.290.000,00. F: (45) 99155-6699 
CRECI J07222.  CI-212198.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende Área com 4.633m² no 14 de 
Novembro, frente para a Rua Souza 
Naves Sul, a 300m da Petrocon, ao 
lado da Metalúrgica Turmina, R$ 
2.200,000,00. F: (45) 99155-6699 
CRECI J07222.  CI-212193.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende lote com 270m² (10X27) no 
Santo Onofre, Rua Tupinambás, 
divisa com o Santa Cruz, (preser-
vação permanente). R$ 130.000,00. 
F: (45) 99155-6699 CRECI J07222.  
CI-212196.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende lote com 962m² (17,50x55) no 
Country, Rua Rio Grande do Norte, 
entre as Ruas 13 de Maio e Tiraden-
tes. R$ 2.000.000,00. Aceita carros 
e parcelamento. F: (45) 99155-6699 
CRECI J07222.  CI-212194.

W. SERAFIM VENDE
Área industrial ou comercial de 
21.000m² por apenas R$ 180,00 m². 
Informações (45)9 9922-7904 Willian 
Serafim. CRECI 19806f  CI-212211.

W. SERAFIM VENDE
Terreno no Alto Alegre, medindo 
13x40 totalizando 520m² acima do ní-
vel da rua por apenas R$ 550.000,00. 
Informações (45)9 9922-7904 Willian 
serafim Creci 19806F  CI-212213.

W. SERAFIM VENDE
Imóvel comercial na região do Ato 
Alegre, terreno com área de 360m² e 
área construída de 300m² por apenas 
R$ 1.300.000,00. Informações (45)9 
9922-7904 Willian serafim. Creci 
19806F;  CI-212214.

W. SERAFIM VENDE
Terreno no condomínio Paysage 
Felicita, medindo 10x20 totalizando 
200m², por apenas R$ 340.000,00. 
Informações (45)9 9922-7904 
Willian serafim. Creci 19806F;  CI-
212215.

W. SERAFIM VENDE
Vende terreno no Bairro Siena me-
dindo 10x20 plano com frente sol 
nascente por apenas R$ 235.000.00 
Para maiores informaçõe F:(45) 
99922-7904 Willian Serafim CRE-
CI 19806f  CI-212222.

W. SERAFIM VENDE
Vende fazenda de 330 alq. prox. 
Cascavel com 70 alq. mec. com ex-
trutura para pecuária pronta, sendo 
piquetes, barracões,reservatórios de 
água, casas por apenas 1.200 sacas 
de soja por alq. F: (45) 99922-7904 
Creci 19806f  CI-212226.

W. SERAFIM VENDE
Vende terreno com 200m² em con-
domínio fechado, localizado em 
Cascavel-PR, acesso pelo prolon-
gamento da avenida Barão do Rio 
Branco, próximo ao Ceasa, sendo 
uma das regiões que mais cresce, 
o condomínio conta com portaria, 
salão de festas, estacionamento para 
visitantes, cerca elétrica, liberado 
para construção, com várias casas 
já em andamento, ótima opção para 
investimento ou para construção de 
seu lar, com uma linda vista da ci-
dade, por apenas R$ 220.000,00. F: 
(45) 99922-7904 Willlian Serafim. 
CRECI 19806f.  CI-212218.

W. SERAFIM VENDE
Vende chácara de 2 alq. sendo área 
de pastagem excelente para sua fu-
tura Casa de Campo por apenas R$ 
700.000,00, aceita troca até 60% do 
valor. F: (45) 99922-7904 Willian 
Serafim CRECI 19806f.  CI-212225.

W. SERAFIM VENDE
Chácara com 2 alq. sendo aprox. 1,5 
alq. mec. em Cascavel a aprox. 3 km 
da BR 277, ótima localização, com 
casa de alvenaria, casa de madeira, 
reserva de mata nativa, apenas R$ 
800.000,00. Informações (45)9 
9922-7904. Willian Serafim. CRE-
CI 19806f  CI-212210.

W. SERAFIM VENDE
Vende chácara de 20.000m² prox. 
Carlos Gomes, sentido Rio da Paz, 
sem benfeitorias, com rio no fundo, 
sendo uma área plana mecanizada e 
com uma reserva de mata nativa por 
apenas R$ 950.000,00. F: (45) 99922-
7904. Willian Serafim CRECI 19806f  
CI-212227.

W. SERAFIM VENDE
Vende fazenda de 50 alq. com 
aprox. 10 alq. mec. em Santa Te-
reza, bem localizada, por apenas 
45.000 sc de soja, podendo ser 
negociado, entrada mais 3 anos. F: 
(45)  99922-7904 Willian Serafim 
CRECI 19806f.  CI-212221.

Utilidade Pública

Edição 14.463

 SÚMULA DE LICENÇA SIMPLIFICADA 

O Município de Iguatu, torna público que re-
quereu do IAP, a Licença Ambiental simplifi-
cada para atividade de transbordo de resíduos 
sólidos de origem urbana a ser implantada no 
Lote 60-O-2, Gleba 09, Colônia “A” Casca-
vel, Estrada Rural denominada BR 369, zona 
rural,  município de Iguatu, estado do Paraná.

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE RENOVA-
ÇÃO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO

A I.RIEDI & CIA – LTDA, inscrita sob o CNPJ 
77.856.995/0012-74, torna público que irá requerer 
ao IAT, a Renovação da Licença de Operação para a 
atividade de Recebimento, Beneficiamento, Armaze-
namento e Expedição de Grãos, instalada na cidade 
de Iracema do Oeste – PR, na Rodovia PR 239, S/N.

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE RENOVA-
ÇÃO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO

A I.RIEDI & CIA – LTDA, inscrita sob o CNPJ 
77.856.995/0012-74, torna público que recebeu do 
IAT, a Renovação da Licença de Operação para a 
atividade de Recebimento, Beneficiamento, Armaze-
namento e Expedição de Grãos, instalada na cidade 
de Iracema do Oeste – PR, na Rodovia PR 239, S/N.

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE RENOVA-
ÇÃO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO

A I.RIEDI & CIA – LTDA, inscrita sob o CNPJ 
77.856.995/0030-56, torna público que irá requerer 
ao IAT, a Renovação da Licença de Operação para a 
atividade de Recebimento, Beneficiamento, Armaze-
namento e Expedição de Grãos, instalada na cidade 
de Palotina – PR, na Rodovia PR 364, KM 581.

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE RENOVA-
ÇÃO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO

A I.RIEDI & CIA – LTDA, inscrita sob o CNPJ 
77.856.995/0030-56, torna público que recebeu do 
IAT, a Renovação da Licença de Operação para a ati-
vidade de Recebimento, Beneficiamento, Armazena-
mento e Expedição de Grãos, instalada na cidade de 
Palotina – PR, na Rodovia PR 364, KM 581.
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